АДМИНИСТРАЦИЯ ОТРАДОВСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

АЗОВСКОГО РАЙОНА РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ВЕСТНИК  
ОТРАДОВСКОГО  
СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

Главный редактор:

С.Г. Матишов

Редакционная коллегия:

А.Н. Глазева (заместитель Главного редактора)

С.В. Матишова (ответственный секретарь)

Е.И. Журенко

М.Ю. Пономаренко

Г.А. Мельникова

Т.В. Куцова

Выпуск № 13

Декабрь

2013 года

с.Отрадовка

СОДЕРЖАНИЕ

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № | Наименование | стр. |
| 1 | Решение №42 от 31.12.2013г«О внесении изменений в Решение Собрания депутатов Отрадовского сельского поселения № 8 от 29.11.2012 г. «О внесении изменений и дополнений в бюджет Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2012 год и на плановый период» | 3-16 |
| 2 | Решение №41 от 16.12.2013г «О бюджете Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год и плановый период 2015 – 2016 годов» | 17-70 |

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ ОТРАДОВСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

АЗОВСКОГО РАЙОНА РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ

РЕШЕНИЕ

31.12.2013 год № 42

«О внесении изменений и дополнений в бюджет Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2013 год и плановый период 2014 и 2015 годов»

Внести изменения и дополнения в решение собрания депутатов Отрадовского сельского поселения №8 от 29.11.2012г. «О бюджете Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2013 год и плановый период 2014 и 2015 годов»:

1. Пункт 1 статьи 1 изложить в новой редакции:

«Статья 1. Основные характеристики бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2013 год и плановый период 2014 и 2015 годов

1. Утвердить основные характеристики бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2013 год:

1) общий объем доходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района в сумме 13326,6 тыс. рублей;

2) общий объем расходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района в сумме 13517,9 тыс. рублей;

3) общий объем дефицита бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района в сумме 191,3 тыс. рублей;

4) предельный объем муниципального долга Отрадовского сельского поселения в сумме 5587,6 тыс. рублей.

5) верхний предел муниципального внутреннего долга Отрадовского сельского поселения на 1 января 2014 года в сумме 0,0 тыс. рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям Отрадовского сельского поселения в сумме 0,00 тыс. рублей.»

2. Приложение №1,№3,№15,№17 изложить в новой редакции.

3.Настоящее Решение вступает в силу после принятия решения и официального его опубликования.

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение №1

к решению Собрания депутатов Отрадовского

сельского поселения № 42 от 31.12.2013г

«О внесении изменений в бюджет на 2013 год

и на плановый период 2014 и 2015 годов»

**Объем поступлений доходов бюджета Отрадовского сельского**

**поселения на 2013 год**

**(тыс. рублей)**

**Код бюджетной**

**классификации**  **Наименование статьи доходов** **Сумма**

**Российской Федерации**

**1 00 00000 00 0000 000** **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ**  **5 587,6**

**ДОХОДЫ**

**1 01 00000 00 0000 000** **НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ**  **576,5**

**1 01 02000 01 0000 110** **Налог на доходы физических лиц**  **576,5**

**1 01 02010 01 0000 110** **Налог на доходы физических лиц с доходов,**  **576,5**

**источником которых является налоговый**

**агент,за исключением доходов,в отношении**

**которых исчисление и уплата налога**

**осуществляется в соответствии со**

**статьями 227,227.1 и 228 Налогового**

**кодекса Российсской Федерации**

**1 05 00000 00 0000 000** **НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД**  **723,6**

**1 05 01000 00 0000 110** **Налог, взимаемый в связи с применением**  **226,3**

**упрощенной системы налогообложения**

**1 05 01010 01 0000 110** **Налог, взимаемый с налогоплательщиков,**  **195,8**

**выбравших в качестве объекта**

**налогообложения доходы**

**1 05 01011 01 0000 110** **Налог, взимаемый с налогоплательщиков,**  **195,8**

**выбравших в качестве объекта**

**налогообложения доходы**

**1 05 01020 01 0000 110** **Налог, взимаемый с налогоплательщиков,**  **30,5**

**выбравших в качестве объекта**

**налогообложения доходы, уменьшенные на**

**величину расходов**

**1 05 01021 01 0000 110** **Налог, взимаемый с налогоплательщиков,**  **30,5**

**выбравших в качестве объекта**

**налогообложения доходы, уменьшенные на**

**величину расходов**

**1 05 03000 01 0000 110** **Единый сельскохозяйственный налог**  **497,3**

**1 05 03010 01 0000 110** **Единый сельскохозяйственный налог**  **497,3**

**1 06 00000 00 0000 000** **НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО**  **2 705,5**

**Код бюджетной**

**классификации**  **Наименование статьи доходов** **Сумма**

**Российской Федерации**

**1 06 01000 00 0000 110** **Налог на имущество физических лиц**  **118,3**

**1 06 01030 10 0000 110** **Налог на имущество физических лиц,**  **118,3**

**взимаемый по ставкам, применяемым к**

**объектам налогообложения,**

**расположенным в границах поселений**

**1 06 06000 00 0000 110** **Земельный налог**  **2 587,2**

**1 06 06010 00 0000 110** **Земельный налог, взимаемый по ставкам,**  **2 458,2**

**установленным в соответствии с**

**подпунктом 1 пункта 1 статьи 394**

**Налогового кодекса Российской Федерации**

**1 06 06013 10 0000 110** **Земельный налог, взимаемый по ставкам,**  **2 458,2**

**установленным в соответствии с**

**подпунктом 1 пункта 1 статьи 394**

**Налогового кодекса Российской Федерации**

**и применяемым к объектам**

**налогообложения, расположенным в**

**1 06 06020 00 0000 110** **Земельный налог, взимаемый по ставкам,**  **129,0**

**установленным в соответствии с**

**подпунктом 2 пункта 1 статьи 394**

**Налогового кодекса Российской Федерации**

**1 06 06023 10 0000 110** **Земельный налог, взимаемый по ставкам,**  **129,0**

**установленным в соответствии с**

**подпунктом 2 пункта 1 статьи 394**

**Налогового кодекса Российской Федерации**

**и применяемым к объектам**

**налогообложения, расположенным в**

**1 08 00000 00 0000 000** **ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОШЛИНА**  **99,2**

**1 08 04000 01 0000 110** **Государственная пошлина за совершение**  **99,2**

**нотариальных действий (за исключением**

**действий, совершаемых консульскими**

**учреждениями Российской Федерации)**

**1 08 04020 01 0000 110** **Государственная пошлина за совершение**  **99,2**

**нотариальных действий должностными**

**лицами органов местного**

**самоуправления,уполномоченными в**

**соответствии с законодательными актами**

**Российской Федерации на совершение**

**нотариальных действий**

**1 09 00000 00 0000 000** **ЗАДОЛЖЕННОСТЬ И ПЕРЕРАСЧЕТЫ ПО**  **4,3**

**ОТМЕНЕННЫМ НАЛОГАМ, СБОРАМ И**

**ИНЫМ ОБЯЗАТЕЛЬНЫМ ПЛАТЕЖАМ**

**1 09 04000 00 0000 110** **Налоги на имущество**  **4,3**

**1 09 04050 00 0000 110** **Земельный налог (по обязательствам,**  **4,3**

**возникшим до 1 января 2006 года)**

**1 09 04053 10 0000 110** **Земельный налог(по**  **4,3**

**обязательствам,возникшим до 1 января**

**2006 года),мобилизуемый на территориях**

**поселений**

**1 11 00000 00 0000 000** **ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ**  **1 449,6**

**ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В**

**ГОСУДАРСТВЕННОЙ И**

**МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ**

**1 11 05000 00 0000 120** **Доходы, получаемые в виде арендной либо**  **1 449,6**

**иной платы за передачу в возмездное**

**пользование государственного и**

**муниципального имущества (за**

**исключением имущества бюджетных и**

**автономных учреждений, а также**

**имущества государственных и**

**муниципальных унитарных предприятий, в**

**том числе казенных)**

**1 11 05010 00 0000 120** **Доходы, получаемые в виде арендной**  **1 449,6**

**платы за земельные участки,**

**государственная собственность на которые**

**не разграничена, а также средства от**

**продажи права на заключение договоров**

**аренды указанных земельных участков**

**1 11 05013 10 0000 120** **Доходы, получаемые в виде арендной**  **1 449,6**

**платы за земельные участки,**

**государственная собственность на которые**

**не разграничена и которые расположены в**

**границах поселений, а также средства от**

**продажи права на заключение договоров**

**аренды указанных земельных участков**

**1 14 00000 00 0000 000** **ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ**  **28,9**

**МАТЕРИАЛЬНЫХ И НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ**

**АКТИВОВ**

**1 14 06000 00 0000 430** **Доходы от продажи земельных участков,**  **28,9**

**находящихся в государственной и**

**муниципальной собственности (за**

**исключением земельных участков**

**бюджетных и автономных учреждений)**

**1 14 06010 00 0000 430** **Доходы от продажи земельных участков,**  **28,9**

**государственная собственность на которые**

**не разграничена**

**1 14 06013 10 0000 430** **Доходы от продажи земельных**  **28,9**

**участков,государственная собственность на**

**которые не разграничена и которые**

**расположены в границах поселений**

**2 00 00000 00 0000 000** **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ**  **7 739,0**

**2 02 00000 00 0000 000** **Безвозмездные поступления от других**  **7 739,0**

**бюджетов бюджетной системы Российской**

**Федерации**

**2 02 01000 00 0000 151** **Дотации бюджетам субъектов Российской**  **1 591,3**

**Федерации и муниципальных образований**

**2 02 01001 00 0000 151** **Дотации на выравнивание бюджетной**  **1 591,3**

**обеспеченности**

**2 02 01001 10 0000 151** **Дотации бюджетам поселений на**  **1 591,3**

**выравнивание бюджетной обеспеченности**

**2 02 03000 00 0000 151** **Субвенции бюджетам субъектов Российской** **149,5**

**Федерации и муниципальных образований**

**2 02 03015 00 0000 151** **Субвенции бюджетам на осуществление**  **149,3**

**первичного воинского учета на**

**территориях, где отсутствуют военные**

**2 02 03015 10 0000 151** **Субвенции бюджетам поселений на**  **149,3**

**осуществление первичного воинского учета**

**на территориях, где отсутствуют военные**

**комиссариаты**

**2 02 03024 00 0000 151** **Субвенции местным бюджетам на**  **0,2**

**выполнение передаваемых полномочий**

**субъектов Российской Федерации**

**2 02 03024 10 0000 151** **Субвенции местным бюджетам поселений**  **0,2**

**на выполнение передаваемых полномочий**

**субъектов Российской Федерации**

**2 02 04000 00 0000 151** **Иные межбюджетные трансферты**  **5 998,2**

**2 02 04012 00 0000 151** **Межбюджетные трансферты, передаваемые** **57,7**

**бюджетам для компенсации**

**дополнительных расходов, возникших в**

**результате решений, принятых органами**

**2 02 04012 10 0000 151** **Межбюджетные трансферты, передаваемые** **57,7**

**бюджетам поселений для компенсации**

**дополнительных расходов, возникших в**

**результате решений, принятых органами**

**власти другого уровня**

**2 02 04999 00 0000 151** **Прочие межбюджетные трансферты,**  **5 940,5**

**передаваемые бюджетам**

**2 02 04999 10 0000 151** **Прочие межбюджетные трансферты,**  **5 940,5**

**передаваемые бюджетам поселений**

**Всего доходов**  **13 326,6**

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение15

к решению № 42 от 31.12.2013г«О

внесении изменений в бюджет

Отрадовского сельского поселения на 2013 год

и на плановый период 2014 и 2015 годов»

**Распределение бюджетных ассигнований**

**по разделам и подразделам, целевым статьям**

**(тыс. рублей)**

**Наименование** **Рз** **ПР** **ЦСР** **ВР** **Сумма**

**ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** **01** **3 579,9**

**Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации**  **01** **02** **718,7**

**и муниципального образования**

**Руководство и управление в сфере установленных функций органов**  **01** **02** **0020000** **718,7**

**государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного**

**Глава муниципального образования** **01** **02** **0020300** **718,7**

**Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций**  **01** **02** **0020300** **100** **718,7**

**государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями,**

**органами управления государственными внебюджетными фондами**

**Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов** **01** **02** **0020300** **120** **718,7**

**Фонд оплаты труда и страховые взносы** **01** **02** **0020300** **121** **688,3**

**Иные выплаты персоналу, за исключением фонда оплаты труда** **01** **02** **0020300** **122** **30,4**

**Функционирование Правительства Российской Федерации, высших**  **01** **04** **2 813,0**

**исполнительных органов государственной власти субъектов Российской**

**Федерации, местных администраций**

**Руководство и управление в сфере установленных функций органов**  **01** **04** **0020000** **2 812,8**

**государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного**

**Центральный аппарат** **01** **04** **0020400** **2 812,8**

**Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций**  **01** **04** **0020400** **100** **2 195,7**

**государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями,**

**органами управления государственными внебюджетными фондами**

**Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов** **01** **04** **0020400** **120** **2 195,7**

**Фонд оплаты труда и страховые взносы** **01** **04** **0020400** **121** **2 104,5**

**Иные выплаты персоналу, за исключением фонда оплаты труда** **01** **04** **0020400** **122** **91,2**

**Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** **01** **04** **0020400** **200** **599,3**

**Иные закупки товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **01** **04** **0020400** **240** **599,3**

**Закупка товаров, работ, услуг в сфере информационно-коммуникационных**  **01** **04** **0020400** **242** **178,5**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **01** **04** **0020400** **244** **420,8**

**Иные межбюджетные трансферты** **01** **04** **0020400** **540** **13,7**

**Уплата прочих налогов, сборов и иных платежей** **01** **04** **0020400** **852** **4,1**

**Межбюджетные трансферты** **01** **04** **5210000** **0,2**

**Субвенции бюджетам муниципальных образований для финансового обеспечения** **01** **04** **5210200** **0,2**

**расходных обязательств, возникающих при выполнении государственных**

**полномочий Российской Федерации, субъектов Российской Федерации,**

**переданных для осуществления органам местного самоуправления в**

**Распределение субвенции бюджетам муниципальных районов,городских**  **01** **04** **5210215** **0,2**

**округов,городских и сельских поселений на 2013 год на осуществление**

**полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных**

**составлять протоколы об административных правонарушениях,**

**предусмотренных статьями 2.2, 2.4, 2.7, 3.2, 4.1,4.4, 5.1,5.2, 6.2,6.3,6.4, 7.1, 7.2, 7.3**

**(в части нарушения установленных нормативными правовыми актами органов**

**местного самоуправления правил организации пассажирских перевозок**

**автомобильным транспортом), 8.1-8.3, частью 2 статьи 9.1, статьей 9.3**

**Областного закона от 25 октября 2002 года № 273-ЗС «Об административных**

**правонарушениях»**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **01** **04** **5210215** **244** **0,2**

**Другие общегосударственные вопросы** **01** **13** **48,2**

**Реализация государственной политики в области приватизации и управления**  **01** **13** **0900000** **26,7**

**государственной и муниципальной собственностью**

**Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по**  **01** **13** **0900200** **26,7**

**государственной собственности**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **01** **13** **0900200** **244** **26,7**

**Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным**  **01** **13** **0920000** **14,3**

**управлением**

**Выполнение других обязательств государства** **01** **13** **0920300** **14,3**

**Иные бюджетные ассигнования** **01** **13** **0920300** **800** **14,3**

**Уплата налогов, сборов и иных платежей** **01** **13** **0920300** **850** **14,3**

**Уплата налога на имущество организаций и земельного налога** **01** **13** **0920300** **851** **7,3**

**Уплата прочих налогов, сборов и иных платежей** **01** **13** **0920300** **852** **7,0**

**Целевые программы муниципальных образований** **01** **13** **7950000** **7,2**

**Муниципальная долгосрочная целевая программа "Развитие муниципальной**  **01** **13** **7952753** **7,2**

**службы в Отрадовском сельском поселении 2012-2014годы"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **01** **13** **7952753** **244** **7,2**

**НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** **02** **149,3**

**Мобилизационная и вневойсковая подготовка** **02** **03** **149,3**

**Руководство и управление в сфере установленных функций** **02** **03** **0010000** **149,3**

**Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют**  **02** **03** **0013600** **149,3**

**военные комиссариаты**

**Фонд оплаты труда и страховые взносы** **02** **03** **0013600** **121** **149,3**

**НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ**  **03** **126,0**

**Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и**  **03** **09** **126,0**

**техногенного характера, гражданская оборона**

**Поисковые и аварийно-спасательные учреждения** **03** **09** **3020000** **88,0**

**Обеспечение деятельности подведомственных учреждений** **03** **09** **3029900** **88,0**

**Иные межбюджетные трансферты** **03** **09** **3029900** **540** **88,0**

**Целевые программы муниципальных образований** **03** **09** **7950000** **38,0**

**Районная долгосрочная целевая программа "Пожарная безопасность и защита**  **03** **09** **7950300** **38,0**

**населения и территории от чрезвычайных ситуаций 2012-2014годы"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **03** **09** **7950300** **244** **38,0**

**НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** **04** **5 695,8**

**Водное хозяйство** **04** **06** **188,6**

**Региональные целевые программы** **04** **06** **5220000** **188,6**

**Областная долгосрочная целевая программа «Развитие водохозяйственного**  **04** **06** **5226100** **188,6**

**комплекса Ростовской области в 2013-2020 годах»**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **04** **06** **5226100** **244** **188,6**

**Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** **04** **09** **5 507,2**

**Региональные целевые программы** **04** **09** **5220000** **5 300,8**

**Областная долгосрочная целевая программа «Развитие сети автомобильных**  **04** **09** **5222700** **5 300,8**

**дорог общего пользования в Ростовской области на 2010-2014 годы»**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **04** **09** **5222700** **244** **209,2**

4

**Наименование** **Рз** **ПР** **ЦСР** **ВР** **Сумма**

**Бюджетные инвестиции в объекты государственной (муниципальной)**  **04** **09** **5222700** **411** **5 091,6**

**собственности казенным учреждениям вне рамок государственного оборонного**

**Целевые программы муниципальных образований** **04** **09** **7950000** **206,4**

**Муниципальная долгосрочная целевая программа "Развитие сети**  **04** **09** **7951453** **206,4**

**внутрипоселковых дорог в Отрадовском сельском поселении на 2012-2014 год"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **04** **09** **7951453** **244** **206,4**

**ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** **05** **1 185,4**

**Коммунальное хозяйство** **05** **02** **91,5**

**Целевые программы муниципальных образований** **05** **02** **7950000** **91,5**

**Долгосрочная целевая программа "Содержание объектов водоснабжения в**  **05** **02** **7955600** **91,5**

**Отрадовском сельском поселении на 2013 - 2017год"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **05** **02** **7955600** **244** **91,5**

**Благоустройство** **05** **03** **1 093,9**

**Целевые программы муниципальных образований** **05** **03** **7950000** **1 093,9**

**Муниципальная долгосрочная целевая программа"Благоустройство территории**  **05** **03** **7953553** **658,0**

**Отрадовского сельского поселения на 2012-2014годы(Уличное освещение)"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **05** **03** **7953553** **244** **658,0**

**Муниципальная долгосрочная целевая программа"Благоустройство территории**  **05** **03** **7954553** **5,0**

**Отрадовского сельского поселения на 2012-2014годы( Озеленение)"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **05** **03** **7954553** **244** **5,0**

**Муниципальная долгосрочная целевая программа"Благоустройство территории**  **05** **03** **7955553** **430,9**

**Отрадовского сельского поселения на 2012-2014годы( Прочие мерроприятия по**

**благоустройству поселения)"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных)**  **05** **03** **7955553** **244** **430,9**

**КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** **08** **2 781,5**

**Культура** **08** **01** **2 781,5**

**Региональные целевые программы** **08** **01** **5220000** **652,8**

5

**Наименование** **Рз** **ПР** **ЦСР** **ВР** **Сумма**

**Областная долгосрочная целевая программа «Культура Дона (2010-2014 годы)»** **08** **01** **5220900** **652,8**

**Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного** **08** **01** **5220900** **611** **652,8**

**(муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг**

**(выполнение работ)**

**Целевые программы муниципальных образований** **08** **01** **7950000** **2 128,7**

**Районная долгосрочная целевая программа "Сохранение и развитие культуры**  **08** **01** **7950800** **2 128,7**

**Азовского района на 2010-2014годы"**

**"Учреждения культуры и мероприятия в сфере культуры и кинематографии"** **08** **01** **7950801** **1 670,7**

**Предоставление субсидий государственным (муниципальным) бюджетным,**  **08** **01** **7950801** **600** **1 670,7**

**автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям**

**Субсидии бюджетным учреждениям** **08** **01** **7950801** **610** **1 670,7**

**Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного** **08** **01** **7950801** **611** **1 662,1**

**(муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг**

**(выполнение работ)**

**Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели** **08** **01** **7950801** **612** **8,6**

**" Библиотеки"** **08** **01** **7950802** **458,0**

**Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного** **08** **01** **7950802** **611** **458,0**

**(муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг**

**(выполнение работ)**

**ИТОГО** **13 517,9**

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение №17

к решению Собрания депутатов

Отрадовского сельского поселения №42 от

31.12.2013г

«О внесении изменений в бюджет на 2013 год

**Ведомственная структура расходов бюджета Отрадовского сельского**

**поселения**

**(тыс. рублей)**

**Наименование** **Мин** **Рз** **ПР** **ЦСР** **ВР** **Сумма**

**Администрация Отрадовского сельского** **951** **13 517,9**

**поселения**

**Общегосударственные вопросы** **951** **01** **3 579,9**

**Функционирование высшего**  **951** **01** **02** **718,7**

**должностного лица субъекта Российской**

**Федерации и муниципального**

**Руководство и управление в сфере**  **951** **01** **02** **0020000** **718,7**

**установленных функций органов**

**государственной власти субъектов**

**Российской Федерации и органов**

**местного самоуправления**

**Глава муниципального образования** **951** **01** **02** **0020300** **718,7**

**Расходы на выплаты персоналу в целях**  **951** **01** **02** **0020300** **100** **718,7**

**обеспечения выполнения функций**

**государственными (муниципальными)**

**органами, казенными учреждениями,**

**органами управления государственными**

**внебюджетными фондами**

**Расходы на выплаты персоналу**  **951** **01** **02** **0020300** **120** **718,7**

**государственных (муниципальных)**

**органов**

**Фонд оплаты труда и страховые взносы** **951** **01** **02** **0020300** **121** **688,3**

**Иные выплаты персоналу, за**  **951** **01** **02** **0020300** **122** **30,4**

**исключением фонда оплаты труда**

**Функционирование Правительства**  **951** **01** **04** **2 813,0**

**Российской Федерации, высших**

**исполнительных органов**

**государственной власти субъектов**

**Российской Федерации, местных**

**Руководство и управление в сфере**  **951** **01** **04** **0020000** **2 812,8**

**установленных функций органов**

**государственной власти субъектов**

**Российской Федерации и органов**

**местного самоуправления**

**Наименование** **Мин** **Рз** **ПР** **ЦСР** **ВР** **Сумма**

**Центральный аппарат** **951** **01** **04** **0020400** **2 812,8**

**Расходы на выплаты персоналу в целях**  **951** **01** **04** **0020400** **100** **2 195,7**

**обеспечения выполнения функций**

**государственными (муниципальными)**

**органами, казенными учреждениями,**

**органами управления государственными**

**внебюджетными фондами**

**Расходы на выплаты персоналу**  **951** **01** **04** **0020400** **120** **2 195,7**

**государственных (муниципальных)**

**органов**

**Фонд оплаты труда и страховые взносы** **951** **01** **04** **0020400** **121** **2 104,5**

**Иные выплаты персоналу, за**  **951** **01** **04** **0020400** **122** **91,2**

**исключением фонда оплаты труда**

**Закупка товаров, работ и услуг для**  **951** **01** **04** **0020400** **200** **599,3**

**государственных (муниципальных)**

**Иные закупки товаров, работ и услуг**  **951** **01** **04** **0020400** **240** **599,3**

**для государственных (муниципальных)**

**Закупка товаров, работ, услуг в сфере**  **951** **01** **04** **0020400** **242** **178,5**

**информационно-коммуникационных**

**технологий**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **01** **04** **0020400** **244** **420,8**

**для государственных (муниципальных)**

**Иные межбюджетные трансферты** **951** **01** **04** **0020400** **540** **13,7**

**Уплата прочих налогов, сборов и иных**  **951** **01** **04** **0020400** **852** **4,1**

**платежей**

**Межбюджетные трансферты** **951** **01** **04** **5210000** **0,2**

**Субвенции бюджетам муниципальных**  **951** **01** **04** **5210200** **0,2**

**образований для финансового**

**обеспечения расходных обязательств,**

**возникающих при выполнении**

**государственных полномочий**

**Российской Федерации, субъектов**

**Российской Федерации, переданных для**

**осуществления органам местного**

**самоуправления в установленном**

**порядке**

**Распределение субвенции бюджетам**  **951** **01** **04** **5210215** **0,2**

**муниципальных районов,городских**

**округов,городских и сельских поселений**

**на 2013 год на осуществление**

**полномочий по определению перечня**

**должностных лиц, уполномоченных**

**составлять протоколы об**

**административных правонарушениях,**

**предусмотренных статьями 2.2, 2.4, 2.7,**

**3.2, 4.1,4.4, 5.1,5.2, 6.2,6.3,6.4, 7.1, 7.2, 7.3**

**(в части нарушения установленных**

**нормативными правовыми актами**

**органов местного самоуправления**

**правил организации пассажирских**

**перевозок автомобильным**

**транспортом), 8.1-8.3, частью 2 статьи**

**9.1, статьей 9.3 Областного закона от 25**

**октября 2002 года № 273-ЗС «Об**

**административных правонарушениях»**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **01** **04** **5210215** **244** **0,2**

**для государственных (муниципальных)**

**Другие общегосударственные вопросы** **951** **01** **13** **48,2**

**Реализация государственной политики в** **951** **01** **13** **0900000** **26,7**

**области приватизации и управления**

**государственной и муниципальной**

**собственностью**

**Оценка недвижимости, признание прав**  **951** **01** **13** **0900200** **26,7**

**и регулирование отношений по**

**государственной собственности**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **01** **13** **0900200** **244** **26,7**

**для государственных (муниципальных)**

**Реализация государственных функций,**  **951** **01** **13** **0920000** **14,3**

**связанных с общегосударственным**

**управлением**

**Выполнение других обязательств**  **951** **01** **13** **0920300** **14,3**

**государства**

**Иные бюджетные ассигнования** **951** **01** **13** **0920300** **800** **14,3**

**Уплата налогов, сборов и иных**  **951** **01** **13** **0920300** **850** **14,3**

**Уплата налога на имущество**  **951** **01** **13** **0920300** **851** **7,3**

**организаций и земельного налога**

**Уплата прочих налогов, сборов и иных**  **951** **01** **13** **0920300** **852** **7,0**

**платежей**

**Целевые программы муниципальных**  **951** **01** **13** **7950000** **7,2**

**образований**

**Муниципальная долгосрочная целевая**  **951** **01** **13** **7952753** **7,2**

**программа "Развитие муниципальной**

**службы в Отрадовском сельском**

**поселении 2012-2014годы"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **01** **13** **7952753** **244** **7,2**

**для государственных (муниципальных)**

**Национальная оборона** **951** **02** **149,3**

**Мобилизационная и вневойсковая**  **951** **02** **03** **149,3**

**подготовка**

**Руководство и управление в сфере**  **951** **02** **03** **0010000** **149,3**

**установленных функций**

**Осуществление первичного воинского**  **951** **02** **03** **0013600** **149,3**

**учета на территориях, где отсутствуют**

**военные комиссариаты**

**Фонд оплаты труда и страховые взносы** **951** **02** **03** **0013600** **121** **149,3**

**Национальная безопасность и**  **951** **03** **126,0**

**правоохранительная деятельность**

**Защита населения и территории от**  **951** **03** **09** **126,0**

**чрезвычайных ситуаций природного и**

**техногенного характера, гражданская**

**оборона**

**Поисковые и аварийно-спасательные**  **951** **03** **09** **3020000** **88,0**

**учреждения**

**Обеспечение деятельности**  **951** **03** **09** **3029900** **88,0**

**подведомственных учреждений**

**Иные межбюджетные трансферты** **951** **03** **09** **3029900** **540** **88,0**

**Целевые программы муниципальных**  **951** **03** **09** **7950000** **38,0**

**образований**

**Районная долгосрочная целевая**  **951** **03** **09** **7950300** **38,0**

**программа "Пожарная безопасность и**

**защита населения и территории от**

**чрезвычайных ситуаций 2012-2014годы"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **03** **09** **7950300** **244** **38,0**

**для государственных (муниципальных)**

**Национальная экономика** **951** **04** **5 695,8**

**Водное хозяйство** **951** **04** **06** **188,6**

**Региональные целевые программы** **951** **04** **06** **5220000** **188,6**

**Областная долгосрочная целевая**  **951** **04** **06** **5226100** **188,6**

**программа «Развитие**

**водохозяйственного комплекса**

**Ростовской области в 2013-2020 годах»**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **04** **06** **5226100** **244** **188,6**

**для государственных (муниципальных)**

**Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** **951** **04** **09** **5 507,2**

**Региональные целевые программы** **951** **04** **09** **5220000** **5 300,8**

**Областная долгосрочная целевая**  **951** **04** **09** **5222700** **5 300,8**

**программа «Развитие сети**

**автомобильных дорог общего**

**пользования в Ростовской области на**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **04** **09** **5222700** **244** **209,2**

**для государственных (муниципальных)**

**Бюджетные инвестиции в объекты**  **951** **04** **09** **5222700** **411** **5 091,6**

**государственной (муниципальной)**

**собственности казенным учреждениям**

**вне рамок государственного оборонного**

**Целевые программы муниципальных**  **951** **04** **09** **7950000** **206,4**

**образований**

**Муниципальная долгосрочная целевая**  **951** **04** **09** **7951453** **206,4**

**программа "Развитие сети**

**внутрипоселковых дорог в Отрадовском**

**сельском поселении на 2012-2014 год"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **04** **09** **7951453** **244** **206,4**

**для государственных (муниципальных)**

**Жилищно-коммунальное хозяйство** **951** **05** **1 185,4**

**Коммунальное хозяйство** **951** **05** **02** **91,5**

**Целевые программы муниципальных**  **951** **05** **02** **7950000** **91,5**

**образований**

**Долгосрочная целевая программа**  **951** **05** **02** **7955600** **91,5**

**"Содержание объектов водоснабжения в**

**Отрадовском сельском поселении на**

**2013 - 2017год"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **05** **02** **7955600** **244** **91,5**

**для государственных (муниципальных)**

**Благоустройство** **951** **05** **03** **1 093,9**

**Целевые программы муниципальных**  **951** **05** **03** **7950000** **1 093,9**

**образований**

**Муниципальная долгосрочная целевая**  **951** **05** **03** **7953553** **658,0**

**программа"Благоустройство территории**

**Отрадовского сельского поселения на**

**2012-2014годы(Уличное освещение)"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **05** **03** **7953553** **244** **658,0**

**для государственных (муниципальных)**

**Муниципальная долгосрочная целевая**  **951** **05** **03** **7954553** **5,0**

**программа"Благоустройство территории**

**Отрадовского сельского поселения на**

**2012-2014годы( Озеленение)"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **05** **03** **7954553** **244** **5,0**

**для государственных (муниципальных)**

**Муниципальная долгосрочная целевая**  **951** **05** **03** **7955553** **430,9**

**программа"Благоустройство территории**

**Отрадовского сельского поселения на**

**2012-2014годы( Прочие мерроприятия по**

**благоустройству поселения)"**

**Прочая закупка товаров, работ и услуг**  **951** **05** **03** **7955553** **244** **430,9**

**для государственных (муниципальных)**

**Культура, кинематография** **951** **08** **2 781,5**

**Культура** **951** **08** **01** **2 781,5**

**Региональные целевые программы** **951** **08** **01** **5220000** **652,8**

**Областная долгосрочная целевая**  **951** **08** **01** **5220900** **652,8**

**программа «Культура Дона (2010-2014**

**годы)»**

**Субсидии бюджетным учреждениям на**  **951** **08** **01** **5220900** **611** **652,8**

**финансовое обеспечение**

**государственного (муниципального)**

**задания на оказание государственных**

**(муниципальных) услуг (выполнение**

**Целевые программы муниципальных**  **951** **08** **01** **7950000** **2 128,7**

**образований**

**Районная долгосрочная целевая**  **951** **08** **01** **7950800** **2 128,7**

**программа "Сохранение и развитие**

**культуры Азовского района на**

**"Учреждения культуры и мероприятия**  **951** **08** **01** **7950801** **1 670,7**

**в сфере культуры и кинематографии"**

**Предоставление субсидий**  **951** **08** **01** **7950801** **600** **1 670,7**

**государственным (муниципальным)**

**бюджетным, автономным учреждениям**

**и иным некоммерческим организациям**

**Субсидии бюджетным учреждениям** **951** **08** **01** **7950801** **610** **1 670,7**

**Субсидии бюджетным учреждениям на**  **951** **08** **01** **7950801** **611** **1 662,1**

**финансовое обеспечение**

**государственного (муниципального)**

**задания на оказание государственных**

**(муниципальных) услуг (выполнение**

**Субсидии бюджетным учреждениям на**  **951** **08** **01** **7950801** **612** **8,6**

**иные цели**

**" Библиотеки"** **951** **08** **01** **7950802** **458,0**

**Субсидии бюджетным учреждениям на**  **951** **08** **01** **7950802** **611** **458,0**

**финансовое обеспечение**

**государственного (муниципального)**

**задания на оказание государственных**

**(муниципальных) услуг (выполнение**

**ИТОГО**  **13 517,9**

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

**СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ**

**ОТРАДОВСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**АЗОВСКОГО РАЙОНА РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

16 декабря 2013 г РЕШЕНИЕ № 41 с.Отрадовка

**О бюджете**

**Отрадовского сельского поселения Азовского района**

**на 2014 год и плановый период 2015 – 2016 годов**

Статья 1. Основные характеристики бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год и плановый период 2015 – 2016 годов

1. Утвердить основные характеристики бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год, определенные с учетом уровня инфляции, не превышающего 5,0 процента (декабрь 2014 года к декабрю 2013 года):

1) прогнозируемый общий объем доходов бюджетаОтрадовского сельского поселения Азовского района в сумме **9 907,7** тыс. рублей;

2) общий объем расходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района в сумме **9 907,7** тыс. рублей;

3) предельный объем муниципального долга Отрадовского сельского поселения Азовского района в сумме **7 012,3** тыс. рублей;

4) верхний предел муниципального внутреннего долга Отрадовского сельского поселения Азовского района на 01 января 2015 в сумме **0,0** тыс.рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям Отрадовского сельского поселения Азовского района в сумме **0,0** тыс. рублей;

5) прогнозируемый дефицит бюджетаОтрадовского сельского поселения Азовского района в сумме 0,0 тыс. рублей.

2. Утвердить основные характеристики бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на плановый период 2015 и 2016 годов, определенные с учетом уровня инфляции, не превышающего 5,0 процента (декабрь 2015 года к декабрю 2014 года) и 5,0 процента (декабрь 2016 года к декабрю 2015 года) соответственно:

1) прогнозируемый общий объем доходов бюджетаОтрадовского сельского поселения Азовского района на 2015 год в сумме **9 605,3** тыс. рублей и на 2016 год сумме **10 624,2** тыс. рублей;

2) общий объем расходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2015 год в сумме **9 605,3** тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 233,5 тыс. рублей, и на 2016 год в сумме **10 624,2** тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 512,5 тыс. рублей;

3) предельный объем муниципального долга Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2015 год в сумме **7 244,2** тыс. рублей и на 2016 год в сумме **7 490,4** тыс. рублей;

4) верхний предел муниципального внутреннего долга Отрадовского сельского поселения Азовского района на 01 января 2016 в сумме **0,0** тыс. рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям Отрадовского сельского поселения Азовского района в сумме **0,0** тыс. рублей, и верхний предел муниципального внутреннего долга Отрадовского сельского поселения Азовского района на 01 января 2017 в сумме **0,0** тыс. рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям Отрадовского сельского поселения Азовского района в сумме **0,0** тыс. рублей;

5) прогнозируемый дефицит бюджетаОтрадовского сельского поселения Азовского района на 2015 год в сумме 0 тыс. рублей и на 2016 год в сумме 0 тыс. рублей.

**3.** Учесть в бюджете Отрадовского сельского поселения Азовского района объем поступлений доходов на 2014 год согласно приложению 1 к настоящему Решению,на плановый период 2015 и 2016 годов согласно приложению 2 к настоящему Решению;

**4.** Утвердить источники финансирования дефицита бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского районана 2014 год согласно приложению 3 кнастоящему Решению, на плановый период 2015 и 2016 годов согласно приложению 4 к настоящему Решению**;**

**5.** Утвердить объемы иных межбюджетных трансфертов, подлежащих перечислению из бюджета Отрадовского сельского поселения бюджету Азовского района на 2014 год согласно приложению 5 к настоящему Решению**,** на плановый период 2015 и 2016 годов согласно приложению 6 к настоящему Решению**;**

Статья 2. Нормативы отчислений налоговых и неналоговых доходов в бюджет Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год и плановый период 2015 – 2016 годов

Установить, что доходы бюджета Отрадовского сельского поселения формируются за счет федеральных, региональных и местных налогов, сборов и неналоговых доходов в соответствии с нормативами, установленными Бюджетным Кодексом Российской Федерации, Областным законом «Об областном бюджете на 2014 год и на плановый период 2015 – 2016 годов» и настоящим решением, на 2014 год и на плановый период 2015 и 2016 годов согласно приложению 7 к настоящему Решению.

**Статья 3. Главные администраторы доходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района и главные администраторы источников финансирования дефицита бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района**

**1.** Утвердить перечень главных администраторов доходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района – муниципальных органов, согласно приложению № 8 к настоящему Решению.

**2.** Утвердить перечень главных администраторов доходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района - органов государственной власти Российской Федерации и Ростовской области, согласно приложению № 9 к настоящему Решению.

**3.** Утвердить перечень главных администраторов источников финансирования дефицита бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района, согласно приложению № 10 к настоящему Решению.

Статья 4. Бюджетные ассигнования бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района 2014 год и плановый период 2015 – 2016 годов

1. Утвердить общий объем бюджетных ассигнований на исполнение публичных нормативных обязательств Отрадовского сельского поселения на 2014 год в сумме **9 907,7** тыс. рублей, на 2015 год в сумме **9 605,3** тыс. рублей и на 2016 год в сумме **10 624,2** тыс. рублей.

2. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда Отрадовского сельского поселения на 2014 год в сумме 865,9 тыс. рублей, на 2015 год в сумме 810,2 тыс. рублей и на 2016 год в сумме 969,3 тыс. рублей.

3. Утвердить:

- распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам, целевым статьям и видам расходов классификации расходов бюджетана 2014 год согласно приложению 11 к настоящемуРешению, на плановый период 2015 и 2016 годов согласно приложению 12 к настоящему Решению**;**

- ведомственную структуру расходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год согласно приложению 13 к настоящему Решению, на плановый период 2015 и 2016 годов согласно приложению 14 к настоящему Решению;

- распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам Отрадовского сельского поселения и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджетов на 2014 год согласно приложению 15 к настоящему Решению и на плановый период 2015 и 2016 годов согласно приложению 16 к настоящему Решению.

**Статья 5.** **Предоставление субвенций из Фонда компенсаций областного бюджета**

1. Утвердить в составе расходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год согласно приложению № 17 к настоящему Решению:

- средства на определение перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях ;

-средства из Фонда компенсаций областного бюджета на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты.

2. Утвердить в составе расходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на плановый период 2015 и 2016 годов согласно приложению 18 к настоящему Решению:

- средства на определение перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях;

-средства на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты.

2. Субвенции из Фонда компенсаций расходуются в соответствии с требованиями бюджетного законодательства Российской Федерации в порядке, установленном Правительством Российской Федерации и (или) Администрации Ростовской области.

**Статья 6. Расходы межбюджетных трансфертов на предоставление средств, выделяемых бюджету Отрадовского сельского поселения Азовского района для софинансирования расходных обязательств.**

1. Утвердить в составе расходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год бюджетные средства для софинансирования расходных обязательств, возникающих при выполнении полномочий органов местного самоуправления по вопросам местного значения согласно приложению 19 к настоящему решению.

2. Утвердить в составе расходов бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на плановый период 2015 и 2016 годов бюджетные средства для софинансирования расходных обязательств, возникающих при выполнении полномочий органов местного самоуправления по вопросам местного значения согласно приложению 20 к настоящему решению.

3. Бюджетные средства для софинансирования расходных обязательств расходуются в соответствии с требованиями бюджетного законодательства Российской Федерации в порядке, установленном Правительством Российской Федерации и (или) Ростовской области.

**Статья 7. Особенности исполнения бюджета Отрадовского**

**сельского поселения Азовского района в 2014 году**

Не использованные по состоянию на 1 января 2014 года остатки межбюджетных трансфертов, предоставленных из областного бюджета бюджетам муниципальных образований в форме субвенций, субсидий и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение (за исключением остатков субвенций, субсидий и иных межбюджетных трансфертов, перечень которых устанавливается Правительством Ростовской области), подлежат возврату в областной бюджет в течение первых 15 рабочих дней 2014 года.

**Статья 8.Особенности использования бюджетных ассигнований на обеспечение деятельности государственных учреждений**

**Отрадовского сельского поселения Азовского района**

Использование бюджетных ассигнований, предусмотренных муниципальным учреждениям культуры Отрадовского сельского поселения Азовского района в целях реализации Указа Президента Российской Федерации от 7 мая 2012года № 597 «О мероприятиях по реализации государственной социальной политики» в части повышения оплаты труда отдельных категорий работников, осуществляется в порядке, установленном Правительством Ростовской области и Постановлением администрации Отрадовского сельского поселения Азовского района.

**Статья 9. Вступление в силу настоящего Решения**

Настоящее Решение вступает в силу с 01 января 2014 г.

|  |
| --- |
| Глава Отрадовского  сельского поселения С.Г.Матишов |
|  |

Приложение № 1

к решению Собрания депутатов

Отрадовского сельского поселения № 41 от

16.12.2013г "О бюджете Отрадовского

сельского поселения Азовского района

на 2014 год и на плановый период

2015-2016 годов" к Решению

бюджете

**Объем поступлений доходов бюджета Отрадовского сельского**

**поселения на 2014 год**

**(тыс. рублей)**

**Код бюджетной**  **Наименование**

**классификации**  **Наименование статьи доходов** **Сумма**

**Российской Федерации**

1 00 00000 00 0000 000 НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ 7 012,3

1 01 00000 00 0000 000 НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ 624,3

1 01 02000 01 0000 110 Налог на доходы физических лиц 624,3

1 01 02010 01 0000 110 Налог на доходы физических лиц с доходов, 624,3

источником которых является налоговый

агент,за исключением доходов,в отношении

которых исчисление и уплата налога

осуществляется в соответствии со статьями

227,227.1 и 228 Налогового кодекса

Российсской Федерации

1 03 00000 00 0000 000 НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), 544,8

РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

1 03 02000 01 0000 110 Акцизы по подакцизным товарам (продукции), 544,8

производимым на территории Российской

Федерации

1 03 02230 01 0000 110 Доходы от уплаты акцизов на дизельное 199,4

топливо,подлежащие распределению между

бюджетами субъектов Российской Федерации и

местными бюджетами с учетом установленных

дифференцированных нормативов отчислений в

местные бюджеты

1 03 02240 01 0000 110 Доходы от уплаты акцизов на моторные масла 4,1

для дизельных и (или) карбюраторных

двигателей,подлежащие распределению между

бюджетами субъектов Российской Федерации и

местными бюджетами с учетом установленных

дифференцированных нормативов отчислений в

местные бюджеты

1 03 02250 01 0000 110 Доходы от уплаты акцизов на автомобильный 322,9

бензин,подлежащие распределению между

бюджетами субъектов Российской Федерации и

местными бюджетами с учетом установленных

дифференцированных нормативов отчислений в

местные бюджеты

1 03 02260 01 0000 110 Доходы от уплаты акцизов на прямогонный 18,4

бензин,подлежащие распределению между

бюджетами субъектов Российской Федерации и

местными бюджетами с учетом установленных

дифференцированных нормативов отчислений в

местные бюджеты

1 05 00000 00 0000 000 НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД 1 076,9

1 05 01000 00 0000 110 Налог, взимаемый в связи с применением 334,0

упрощенной системы налогообложения

1 05 01010 01 0000 110 Налог, взимаемый с налогоплательщиков, 334,0

выбравших в качестве объекта

налогообложения доходы

1 05 01011 01 0000 110 Налог, взимаемый с налогоплательщиков, 334,0

выбравших в качестве объекта

налогообложения доходы

1 05 03000 01 0000 110 Единый сельскохозяйственный налог 742,9

1 05 03010 01 0000 110 Единый сельскохозяйственный налог 742,9

1 06 00000 00 0000 000 НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО 2 814,2

1 06 01000 00 0000 110 Налог на имущество физических лиц 85,3

1 06 01030 10 0000 110 Налог на имущество физических лиц, 85,3

взимаемый по ставкам, применяемым к

объектам налогообложения, расположенным в

границах поселений

1 06 06000 00 0000 110 Земельный налог 2 728,9

1 06 06010 00 0000 110 Земельный налог, взимаемый по ставкам, 2 612,8

установленным в соответствии с подпунктом 1

пункта 1 статьи 394 Налогового кодекса

Российской Федерации

1 06 06013 10 0000 110 Земельный налог, взимаемый по ставкам, 2 612,8

установленным в соответствии с подпунктом 1

пункта 1 статьи 394 Налогового кодекса

Российской Федерации и применяемым к

объектам налогообложения, расположенным в

границах поселений

1 06 06020 00 0000 110 Земельный налог, взимаемый по ставкам, 116,1

установленным в соответствии с подпунктом 2

пункта 1 статьи 394 Налогового кодекса

Российской Федерации

1 06 06023 10 0000 110 Земельный налог, взимаемый по ставкам, 116,1

установленным в соответствии с подпунктом 2

пункта 1 статьи 394 Налогового кодекса

Российской Федерации и применяемым к

объектам налогообложения, расположенным в

границах поселений

1 08 00000 00 0000 000 ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОШЛИНА 119,8

1 08 04000 01 0000 110 Государственная пошлина за совершение 119,8

нотариальных действий (за исключением

действий, совершаемых консульскими

учреждениями Российской Федерации)

1 08 04020 01 0000 110 Государственная пошлина за совершение 119,8

нотариальных действий должностными лицами

органов местного

самоуправления,уполномоченными в

соответствии с законодательными актами

Российской Федерации на совершение

нотариальных действий

1 08 04020 10 0000 110 Государственная пошлина за совершение 119,8

нотариальных действий должностными лицами

органов местного

самоуправления,уполномоченными в

соответствии с законодательными актами

Российской Федерации на совершение нотариальных действий

1 09 00000 00 0000 000 ЗАДОЛЖЕННОСТЬ И ПЕРЕРАСЧЕТЫ ПО 3,1

ОТМЕНЕННЫМ НАЛОГАМ, СБОРАМ И

ИНЫМ ОБЯЗАТЕЛЬНЫМ ПЛАТЕЖАМ

1 09 04000 00 0000 110 Налоги на имущество 3,1

1 09 04050 00 0000 110 Земельный налог (по обязательствам, 3,1

возникшим до 1 января 2006 года)

1 09 04053 10 0000 110 Земельный налог(по обязательствам, возникшим 3,1

до 1 января 2006 года),мобилизуемый на

территориях поселений

1 11 00000 00 0000 000 ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 1 770,7

ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В

ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ

СОБСТВЕННОСТИ

1 11 05000 00 0000 120 Доходы, получаемые в виде арендной либо 1 770,7

иной платы за передачу в возмездное

пользование государственного и

муниципального имущества (за исключением

имущества бюджетных и автономных

учреждений, а также имущества

государственных и муниципальных унитарных

предприятий, в том числе казенных)

1 11 05010 00 0000 120 Доходы, получаемые в виде арендной платы за 1 770,7

земельные участки, государственная

собственность на которые не разграничена, а

также средства от продажи права на

заключение договоров аренды указанных

земельных участков

1 11 05013 10 0000 120 Доходы, получаемые в виде арендной платы за 1 770,7

земельные участки, государственная

собственность на которые не разграничена и

которые расположены в границах поселений, а

также средства от продажи права на

заключение договоров аренды указанных

земельных участков

1 14 00000 00 0000 000 ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ МАТЕРИАЛЬНЫХ И 58,5

НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ

1 14 06000 00 0000 430 Доходы от продажи земельных участков, 58,5

находящихся в государственной и

муниципальной собственности (за исключением

земельных участков бюджетных и автономных

учреждений)

1 14 06010 00 0000 430 Доходы от продажи земельных участков, 58,5

государственная собственность на которые не

разграничена

1 14 06013 10 0000 430 Доходы от продажи земельных 58,5

участков,государственная собственность на

которые не разграничена и которые

расположены в границах поселений

**Код бюджетной**  **Наименование**

**классификации**  **Наименование статьи доходов** **Сумма**

**Российской Федерации**

2 00 00000 00 0000 000 БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ 2 895,4

2 02 00000 00 0000 000 Безвозмездные поступления от других 2 895,4

бюджетов бюджетной системы Российской

Федерации

2 02 01000 00 0000 151 Дотации бюджетам субъектов Российской 2 519,7

Федерации и муниципальных образований

2 02 01001 00 0000 151 Дотации на выравнивание бюджетной 2 519,7

обеспеченности

2 02 01001 10 0000 151 Дотации бюджетам поселений на выравнивание 2 519,7

бюджетной обеспеченности

2 02 03000 00 0000 151 Субвенции бюджетам субъектов Российской 154,6

Федерации и муниципальных образований

2 02 03015 00 0000 151 Субвенции бюджетам на осуществление 154,4

первичного воинского учета на территориях,

где отсутствуют военные комиссариаты

2 02 03015 10 0000 151 Субвенции бюджетам поселений на 154,4

осуществление первичного воинского учета на

территориях, где отсутствуют военные

комиссариаты

2 02 03024 00 0000 151 Субвенции местным бюджетам на выполнение 0,2

передаваемых полномочий субъектов

Российской Федерации

2 02 03024 10 0000 151 Субвенции местным бюджетам поселений на 0,2

выполнение передаваемых полномочий

субъектов Российской Федерации

2 02 04000 00 0000 151 Иные межбюджетные трансферты 221,1

2 02 04999 00 0000 151 Прочие межбюджетные трансферты, 221,1

передаваемые бюджетам

2 02 04999 10 0000 151 Прочие межбюджетные трансферты, 221,1

передаваемые бюджетам поселений

Всего доходов 9 907,7

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 2

к Решению Собрания депутатов №41 от 16.12.2013г

«О бюджете Отрадовского сельского поселения на 2014 год

и на плановый период 2015 и 2016 годов»

**Объем поступлений доходов бюджета Отрадовского сельского**

**поселения на плановый период 2015 и 2016 годов**

**(тыс. рублей)**

**Код бюджетной**  **Наименование статьи**  **Плановый период**

**классификации**  **доходов** **Сумма1** **Сумма2**   **Российской Федерации 2015г 2016г**

1 00 00000 00 0000 000 НАЛОГОВЫЕ И 7 244,2 7 490,4

НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ

1 01 00000 00 0000 000 НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, 662,1 703,9

ДОХОДЫ

1 01 02000 01 0000 110 Налог на доходы физических 662,1 703,9

лиц

1 01 02010 01 0000 110 Налог на доходы физических 662,1 703,9

лиц с доходов, источником

которых является налоговый

агент,за исключением

доходов,в отношении

которых исчисление и уплата

налога осуществляется в

соответствии со статьями

227,227.1 и 228 Налогового

кодекса Российсской

Федерации

1 03 00000 00 0000 000 НАЛОГИ НА ТОВАРЫ 599,7 648,2

(РАБОТЫ, УСЛУГИ),

РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА

ТЕРРИТОРИИ

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

1 03 02000 01 0000 110 Акцизы по подакцизным 599,7 648,2

товарам (продукции),

производимым на территории

Российской Федерации

1 03 02230 01 0000 110 Доходы от уплаты акцизов на 213,7 239,7

дизельное

топливо,подлежащие

распределению между

бюджетами субъектов

Российской Федерации и

местными бюджетами с

учетом установленных

дифференцированных

нормативов отчислений в

местные бюджеты

1 03 02240 01 0000 110 Доходы от уплаты акцизов на 4,4 4,6

моторные масла для

дизельных и (или)

карбюраторных

двигателей,подлежащие

распределению между

бюджетами субъектов

Российской Федерации и

местными бюджетами с

учетом установленных

дифференцированных

нормативов отчислений в

местные бюджеты

1 03 02250 01 0000 110 Доходы от уплаты акцизов на 360,5 381,5

автомобильный

бензин,подлежащие

распределению между

бюджетами субъектов

Российской Федерации и

местными бюджетами с

учетом установленных

дифференцированных

нормативов отчислений в

местные бюджеты

1 03 02260 01 0000 110 Доходы от уплаты акцизов на 21,1 22,4

прямогонный

бензин,подлежащие

распределению между

бюджетами субъектов

Российской Федерации и

местными бюджетами с

учетом установленных

дифференцированных

нормативов отчислений в

местные бюджеты

1 05 00000 00 0000 000 НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ 1 130,7 1 187,3

ДОХОД

1 05 01000 00 0000 110 Налог, взимаемый в связи с 350,7 368,3

применением упрощенной

системы налогообложения

1 05 01010 01 0000 110 Налог, взимаемый с 350,7 368,3

налогоплательщиков,

выбравших в качестве

объекта налогообложения

доходы

1 05 01011 01 0000 110 Налог, взимаемый с 350,7 368,3

налогоплательщиков,

выбравших в качестве

объекта налогообложения

доходы

1 05 03000 01 0000 110 Единый 780,0 819,0

сельскохозяйственный налог

1 05 03010 01 0000 110 Единый 780,0 819,0

сельскохозяйственный налог

1 06 00000 00 0000 000 НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО 2 808,2 2 808,2

1 06 01000 00 0000 110 Налог на имущество 79,3 79,3

физических лиц

1 06 01030 10 0000 110 Налог на имущество 79,3 79,3

физических лиц, взимаемый

по ставкам, применяемым к

объектам налогообложения,

расположенным в границах

поселений

1 06 06000 00 0000 110 Земельный налог 2 728,9 2 728,9

1 06 06010 00 0000 110 Земельный налог, взимаемый 2 612,8 2 612,8

по ставкам, установленным

в соответствии с подпунктом

1 пункта 1 статьи 394

Налогового кодекса

Российской Федерации

1 06 06013 10 0000 110 Земельный налог, взимаемый 2 612,8 2 612,8

по ставкам, установленным

в соответствии с подпунктом

1 пункта 1 статьи 394

Налогового кодекса

Российской Федерации и

применяемым к объектам

налогообложения,

расположенным в границах

поселений

1 06 06020 00 0000 110 Земельный налог, взимаемый 116,1 116,1

по ставкам, установленным

в соответствии с подпунктом

2 пункта 1 статьи 394

Налогового кодекса

Российской Федерации

1 06 06023 10 0000 110 Земельный налог, взимаемый 116,1 116,1

по ставкам, установленным

в соответствии с подпунктом

2 пункта 1 статьи 394

Налогового кодекса

Российской Федерации и

применяемым к объектам

налогообложения,

расположенным в границах

поселений

1 08 00000 00 0000 000 ГОСУДАРСТВЕННАЯ 125,8 132,1

ПОШЛИНА

1 08 04000 01 0000 110 Государственная пошлина за 125,8 132,1

совершение нотариальных

действий (за исключением

действий, совершаемых

консульскими учреждениями

Российской Федерации)

1 08 04020 01 0000 110 Государственная пошлина за 125,8 132,1

совершение нотариальных

действий должностными

лицами органов местного

самоуправления,уполномоче

нными в соответствии с

законодательными актами

Российской Федерации на

совершение нотариальных

действий

1 08 04020 10 0000 110 Государственная пошлина за 125,8 132,1

совершение нотариальных

действий должностными

лицами органов местного

самоуправления,уполномоче

нными в соответствии с

законодательными актами

Российской Федерации на

совершение нотариальных

действий

1 11 00000 00 0000 000 ДОХОДЫ ОТ 1 859,2 1 952,2

ИСПОЛЬЗОВАНИЯ

ИМУЩЕСТВА,

НАХОДЯЩЕГОСЯ В

ГОСУДАРСТВЕННОЙ И

МУНИЦИПАЛЬНОЙ

СОБСТВЕННОСТИ

1 11 05000 00 0000 120 Доходы, получаемые в виде 1 859,2 1 952,2

арендной либо иной платы за

передачу в возмездное

пользование

государственного и

муниципального имущества

(за исключением имущества

бюджетных и автономных

учреждений, а также

имущества государственных

и муниципальных унитарных

предприятий, в том числе

казенных)

1 11 05010 00 0000 120 Доходы, получаемые в виде 1 859,2 1 952,2

арендной платы за земельные

участки, государственная

собственность на которые не

разграничена, а также

средства от продажи права на

заключение договоров

аренды указанных земельных

участков

1 11 05013 10 0000 120 Доходы, получаемые в виде 1 859,2 1 952,2

арендной платы за земельные

участки, государственная

собственность на которые не

разграничена и которые

расположены в границах

поселений, а также средства

от продажи права на

заключение договоров

аренды указанных земельных

участков

1 14 00000 00 0000 000 ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ 58,5 58,5

МАТЕРИАЛЬНЫХ И

НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ

АКТИВОВ

1 14 06000 00 0000 430 Доходы от продажи 58,5 58,5

земельных участков,

находящихся в

государственной и

муниципальной

собственности (за

исключением земельных

участков бюджетных и

автономных учреждений)

1 14 06010 00 0000 430 Доходы от продажи 58,5 58,5

земельных участков,

государственная

собственность на которые не

разграничена

1 14 06013 10 0000 430 Доходы от продажи 58,5 58,5

земельных

участков,государственная

собственность на которые не

разграничена и которые

расположены в границах

поселений

2 00 00000 00 0000 000 БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ 2 361,1 3 133,8

ПОСТУПЛЕНИЯ

2 02 00000 00 0000 000 Безвозмездные поступления 2 361,1 3 133,8

от других бюджетов

бюджетной системы

Российской Федерации

2 02 01000 00 0000 151 Дотации бюджетам субъектов 2 095,6 2 757,7

Российской Федерации и

муниципальных образований

2 02 01001 00 0000 151 Дотации на выравнивание 2 095,6 2 757,7

бюджетной обеспеченности

2 02 01001 10 0000 151 Дотации бюджетам 2 095,6 2 757,7

поселений на выравнивание

бюджетной обеспеченности

2 02 03000 00 0000 151 Субвенции бюджетам 155,0 155,0

субъектов Российской

Федерации и муниципальных

образований

2 02 03015 00 0000 151 Субвенции бюджетам на 154,8 154,8

осуществление первичного

воинского учета на

территориях, где отсутствуют

военные комиссариаты

2 02 03015 10 0000 151 Субвенции бюджетам 154,8 154,8

поселений на осуществление

первичного воинского учета

на территориях, где

отсутствуют военные

комиссариаты

2 02 03024 00 0000 151 Субвенции местным 0,2 0,2

бюджетам на выполнение

передаваемых полномочий

субъектов Российской

Федерации

2 02 03024 10 0000 151 Субвенции местным 0,2 0,2

бюджетам поселений на

выполнение передаваемых

полномочий субъектов

Российской Федерации

2 02 04000 00 0000 151 Иные межбюджетные 110,5 221,1

трансферты

2 02 04999 00 0000 151 Прочие межбюджетные 110,5 221,1

трансферты, передаваемые

бюджетам

2 02 04999 10 0000 151 Прочие межбюджетные 110,5 221,1

трансферты, передаваемые

бюджетам поселений

Всего доходов 9 605,3 10 624,2

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 3

к решению Собрания

депутатов Отрадовского сельского поселения

№41 от 16.12.2013г "О бюджете

Отрадовского сельского поселения Азовского района

на 2014 год и на плановый период 2015 – 2016 годов"

**Источники финансирования дефицита бюджета**

**Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год**

**(**тыс. рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Код БК РФ | Наименование | Сумма |
| **951 01 00 00 00 00 0000 000** | **ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТОВ БЮДЖЕТОВ** | **0,0** |
| **951 01 05 00 00 00 0000 000** | **Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета** | **0,0** |
| 951 01 05 00 00 00 0000 500 | Увеличение остатков средств бюджетов | - 9907,7 |
| 951 01 05 02 00 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | - 9907,7 |
| 951 01 05 02 01 00 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | - 9907,7 |
| 951 01 05 02 01 10 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | - 9907,7 |
| 951 01 05 00 00 00 0000 600 | Уменьшение остатков средств бюджетов | 9907,7 |
| 951 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 9907,7 |
| 951 01 05 02 01 00 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 9907,7 |
| 951 01 05 02 01 10 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | 9907,7 |
|  | Всего источников финансирования дефицита бюджета | 0,0 |

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 4

к решению Собрания

депутатов Отрадовского сельского поселения №41 от 16.12.2013г

"О бюджете Отрадовского сельского поселения

Азовского района на 2014 год и на плановый период

2015 – 2016 годов"

**Источники финансирования дефицита бюджета**

**Отрадовского сельского поселения Азовского района**

**на плановый период 2015 – 2016 годов**

**(**тыс. рублей)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Код БК РФ | Наименование | Сумма | |
| 2015 | 2016 |
| **951 01 00 00 00 00 0000 000** | **ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТОВ БЮДЖЕТОВ** | **0,0** | **0,0** |
| **951 01 05 00 00 00 0000 000** | **Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета** | **0,0** | **0,0** |
| 951 01 05 00 00 00 0000 500 | Увеличение остатков средств бюджетов | - 9605,3 | -10624,2 |
| 951 01 05 02 00 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | - 9605,3 | -10624,2 |
| 951 01 05 02 01 00 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | - 9605,3 | -10624,2 |
| 951 01 05 02 01 10 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | - 9605,3 | -10624,2 |
| 951 01 05 00 00 00 0000 600 | Уменьшение остатков средств бюджетов | 9605,3 | 10624,2 |
| 951 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 9605,3 | 10624,2 |
| 951 01 05 02 01 00 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 9605,3 | 10624,2 |
| 951 01 05 02 01 10 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | 9605,3 | 10624,2 |
|  | Всего источников финансирования дефицита бюджета | 0,0 | 0,0 |

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 5

к решению Собрания

депутатов Отрадовского сельского поселения №41 от 16.12.2013г

"О бюджете Отрадовского сельского поселения

Азовского района на 2014 год и на плановый период

2015 – 2016 годов"

**Средства, передаваемые из бюджета**

**Отрадовского сельского поселения в бюджет муниципального района**

**и направляемых на финансирование расходов, связанных с осуществлением части полномочий органов местного самоуправления на 2014 год**

(в тыс. руб.)

|  |  |
| --- | --- |
| **Наименование** | **Сумма** |
| Средства, перечисляемые из бюджета поселения бюджету муниципального района и направляемые на финансирование расходов, связанных с организацией и осуществлением мероприятий по гражданской обороне, защите населения и территории поселения от ЧС природного и техногенного характера, на создание, содержание и организацию деятельности аварийно-спасательных служб и (или) аварийно-спасательных формирований на территории поселения    КБК **0309 0228502 540** | **91,8** |
| Средства, перечисляемые из бюджета поселения бюджету муниципального района на осуществление части полномочий в области градостроительства на территории сельского поселения  КБК **0104 9998501 540** | **14,4** |
| **ИТОГО** | **105,9** |

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 6

к решению Собрания

депутатов Отрадовского сельского поселения №41 от 16.12.2013г

"О бюджете Отрадовского сельского поселения

Азовского района на 2014 год и на плановый период

2015 – 2016 годов"

**Средства, передаваемые из бюджета**

**Отрадовского сельского поселения в бюджет муниципального района**

**и направляемых на финансирование расходов, связанных с осуществлением части полномочий органов местного самоуправления на плановый период 2015 – 2016 годов**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Сумма** | |
| **2015** | **2016** |
| Средства, перечисляемые из бюджета поселения бюджету муниципального района и направляемые на финансирование расходов, связанных с организацией и осуществлением мероприятий по гражданской обороне, защите населения и территории поселения от ЧС природного и техногенного характера, на создание, содержание и организацию деятельности аварийно-спасательных служб и (или) аварийно-спасательных формирований на территории поселения    КБК **0309 0222832 540** | **91,8** | **91,8** |
| Средства, перечисляемые из бюджета поселения бюджету муниципального района на осуществление части полномочий в области градостроительства на территории сельского поселения  КБК **0104 9998501 540** | **14,4** | **14,4** |
| **ИТОГО** | **105.9** | **105.9** |

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 7

к решению №41 от 16.12.2013г Собрания

депутатов Отрадовского сельского поселения

"О бюджете Отрадовского сельского поселения

Азовского района на 2014 год и на плановый период

2015 и 2016 гг"

**Нормативы отчислений налоговых и неналоговых доходов**

**в бюджет Отрадовского сельского поселения Азовского района**

**на 2014 год и на плановый период 2015 и 2016 гг.**

(ОКТМО 60601460)

(в процентах)

| **Код бюджетной классификации РФ** | Наименование дохода | **Норматив** |
| --- | --- | --- |
| **1** | 2 | **3** |
| **1 17 00000 00 0000 000** | **Прочие неналоговые доходы** |  |
| 1 17 05050 10 0000 180 | Прочие неналоговые доходы бюджетов поселений | 100,0 |

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 8

к решению №41 от16.12.2013г Собрания

депутатов Отрадовского сельского поселения

"О бюджете Отрадовского сельского поселения

Азовского района на 2014 год и на плановый период

2015 – 2016 годов"

**Перечень главных администраторов доходов бюджета Отрадовского**

**сельского поселения Азовского района - муниципальных органов (ОКТМО 60601460)**

| **Код БК РФ** | | **Наименование главного**  **администратора**  **доходов бюджета поселения** |
| --- | --- | --- |
| **главного**  **администратора**  **доходов** | **доходов**  **бюджета**  **поселения** |
| **914** |  | **Комитет имущественных отношений Азовского района**  **ИНН 6101033067, КПП 610101001** |
| 914 | 1 14 06013 10 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах поселений |
| **951** |  | **Администрация Отрадовского сельского поселения**  **ИНН 6101035900 , КПП 610101001** |
| 951 | 1 08 04020 01 1000 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий |
| 951 | 1 08 04020 01 4000 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий |
| 951 | 1 17 01050 10 0000 180 | Невыясненные поступления, зачисляемые в бюджеты поселений |
| 951 | 1 17 05050 10 0000 180 | Прочие неналоговые доходы бюджетов поселений |
| 951 | 1 18 05000 10 0000 180 | Поступления в бюджеты поселений (перечисления из бюджетов поселений) по урегулированию расчетов между бюджетами бюджетной системы Российской Федерации |
| 951 | 2 02 01001 10 0000 151 | Дотации бюджетам поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности |
| 951 | 2 02 03015 10 0000 151 | Субвенции бюджетам поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют  военные комиссариаты. |
| 951 | 2 02 03024 10 0000 151 | Субвенции бюджетам поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектам Российской Федерации |
| 951 | 2 02 04012 10 0000 151 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам поселений для компенсации дополнительных расходов, возникших в результате решений, принятых органами власти другого уровня |
| 951 | 2 02 04999 10 0000 151 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам поселений |
| 951 | 2 07 05000 10 0000 180 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты поселений |
| 951 | **2 18 05030 10 0000 151** | Доходы бюджетов поселений от возврата остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов |
| 951 | 2 19 05000 10 0000 151 | Возврат остатков субсидий и субвенций из бюджетов поселений |

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 9

к решению №41 от 16.12.2013г Собрания

депутатов Отрадовского сельского поселения

"О бюджете Отрадовского сельского поселения

Азовского района на 2014 год и на плановый период

2015 – 2016 годов"

**Перечень главных администраторов доходов**

**бюджета Отрадовского**  **сельского поселения Азовского района -**

**органов государственной власти Российской Федерации и Ростовской области**

**(ОКТМО 60601460)**

| **Код бюджетной классификации**  **Российской Федерации** | | **Наименование главного**  **администратора**  **доходов бюджета поселения** |
| --- | --- | --- |
| **главного**  **администратора**  **доходов** | **доходов**  **бюджета**  **поселения** |
| **182** |  | **Межрайонная инспекция Федеральной налоговой службы России № 18 по Ростовской области**  **ИНН 6140111110 , КПП 614001001** |
| 182 | 1 01 02010 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов,  источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 2271 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации |
| 182 | 1 01 02020 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 227 Налогового кодекса Российской Федерации |
| **100** |  | **Федеральное казначейство** |
| 100 | 1 03 02230 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты |
| 100 | 1 03 02240 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных ) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты |
| 100 | 1 03 02250 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты |
| 100 | 1 03 02260 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты |
| 182 | 1 05 01011 01 0000 110 | Налог, взимаемый с налогоплательщиков,  выбравших в качестве объекта налогообложения доходы |
| 182 | 1 05 01012 01 0000 110 | Налог, взимаемый с налогоплательщиков,  выбравших в качестве объекта налогообложения доходы (за налоговые периоды, истекшие до 1 января 2012 года) |
| 182 | 1 05 03010 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог |
| 182 | 1 06 01030 10 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах поселений. |
| 182 | 1 06 06013 10 0000 110 | Земельный налог, взимаемый по ставкам,  установленным в соответствии с подпунктом 1 пункта 1 статьи 394 Налогового кодекса  Российской Федерации и применяемым к  объектам налогообложения, расположенным в границах поселений. |
| 182 | 1 06 06023 10 0000 110 | Земельный налог, взимаемый по ставкам,  установленным в соответствии с подпунктом 2 пункта 1 статьи 394 Налогового кодекса  Российской Федерации и применяемым к  объектам налогообложения, расположенным в границах поселений. |
| 182 | 1 09 04053 10 0000 110 | Земельный налог (по обязательствам, возникшим до 1 января 2006 года), мобилизуемый на территориях поселений. |

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 10

к решению №41 от 16.12.2013г Собрания

депутатов Отрадовского сельского поселения

"О бюджете Отрадовского сельского поселения

Азовского района на 2014 год и на плановый период

2015 – 2016 годов"

**Перечень главных администраторов**

**источников финансирования дефицита бюджета**

**Отрадовского сельского поселения Азовского района**

**( ОКТМО 60601460)**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Код бюджетной классификации Российской Федерации** | | **Наименование администратора источников финансирования**  **дефицита бюджета поселения** |
|
| **администратора** | **источников**  **финансирования дефицита бюджета поселения** |
|
|
| **951** | 01 05 00 00 00 0000 000 | **Администрация Отрадовского сельского поселения**  **Азовского района**    **ИНН 6101035875 КПП 610101001** |
| 951 | 01 05 02 01 10 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений |
| 951 | 01 05 02 01 10 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений |

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение №11

к Решению № 41 от 16.12.2013г

«О бюджете на 2014 год

и на плановый период 2015 и 2016 годов»

**Распределение бюджетных ассигнований**

**по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным**

**программам Отрадовского сельского поселения и непрограммным направлениям**

**деятельности), группам (подгруппам) видов расходов классификации**

**расходов бюджета поселения на 2014 год**

**(тыс. рублей)**

**Наименование** **Рз** **ПР** **ЦСР** **ВР** **Сумма**

ВСЕГО 9 907,7

ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ 01 4 663,1

Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и 01 02 784,2

муниципального образования

Расходы на выплаты по оплате труда работников муниципальных органов (Расходы на 01 02 89 1 120 784,2

выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов)

Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных 01 04 3 615,9

органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных

администраций

Мероприятия по замене ламп накаливания и других неэффективных элементов систем 01 04 06 1 240 3,0

освещения, в том числе светильников, на энергорсберегающие( в том числе не менее

30% от объема светодиодов) (Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на выплаты по оплате труда работников муниципальных органов (Расходы на 01 04 13 1 120 2 390,1

выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов)

Расходы на обеспечение функций муниципальных органов (Иные закупки товаров, работ 01 04 13 1 240 1 208,2

и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Субвенция на осуществление полномочий по определению перечня должностных лиц, 01 04 99 9 240 0,2

уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях,

предусмотренных статьями 2.2,2.4,2.7,2.9,3.2,4.1,4.4,5.1,5.2,6.2,6.3,6.4,7.1,7.2,7.3(в

части нарушения установленных нормативными правовыми актами органов местного

самоуправления правил организации пассажирских перевозок автомобильным

транспортом),8.1-8.3,частью 2 статьи 9.1,статьей 9.3 Областного закона от 25 октября

2002 года №273-ЗС "Об административных правонарушениях" (Иные закупки товаров,

работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Мебюджетные трансферты по передаче полномочий в области градостроительства на 01 04 99 9 540 14,4

территории сельского поселения (Иные межбюджетные трансферты)

Обеспечение проведения выборов и референдумов 01 07 0,0

Другие общегосударственные вопросы 01 13 263,0

Совершенствование организации муниципальной службы,внедрение эффективных 01 13 01 1 240 5,0

технологий и современных методов кадровой работы, развитие системы подготовки

кадров для муниципальной службы (Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Оценка государственного имущества признание прав и регулирование отношений 01 13 99 9 240 100,0

недвижимости государственной собственности (Иные закупки товаров, работ и услуг

для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на уплату налога на имущество организаций, земельного налога, а также уплата 01 13 99 9 850 158,0

прочих налогов и сборов и иных платежей (Уплата налогов, сборов и иных платежей)

НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА 02 154,4

Мобилизационная и вневойсковая подготовка 02 03 154,4

Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях где 02 03 99 9 120 154,4

отсутствуют военные комиссариаты (Расходы на выплаты персоналу государственных

(муниципальных) органов)

НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 03 186,8

Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного 03 09 186,8

характера, гражданская оборона

Мероприятия по обеспечению пожарной безопасности (Иные закупки товаров, работ и 03 09 02 1 240 80,0

услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Мероприятия по защите населения (Иные закупки товаров, работ и услуг для 03 09 02 2 240 10,0

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Межбюджетные трансферты из бюджета сельского поселения бюджету Азовского 03 09 02 2 540 91,8

района о части полномочий по защите населения и территории от ЧС природного и

техногенного характера (Иные межбюджетные трансферты)

Мероприятия на обеспечение реализации комплекса мер по противодействию 03 09 03 2 240 5,0

злоупотребления наркотикпми их незаконному обороту на территории сельского

поселения (Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА 04 865,9

 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 04 09 865,9

Мероприятия на софинансирование расходов на ремонт автодорог общего пользования 04 09 04 1 240 11,6

местного значения (Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог общего пользования местного значения 04 09 04 1 240 633,2

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог общего пользования местного значения 04 09 04 1 240 221,1

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО 05 1 437,7

Коммунальное хозяйство 05 02 300,0

Расходы на ремонт и обслуживание объектов водоснабжения, развития коммунальной 05 02 05 2 240 300,0

инфраструктуры повышение качества водоснабжения (Иные закупки товаров, работ и

услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Благоустройство 05 03 1 137,7

Мероприятия по энергосбережению уличного освещения (Иные закупки товаров, работ и 05 03 07 1 240 27,0

услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Мероприятия по оплате и обслуживанию уличного освещения (Иные закупки товаров, 05 03 07 1 240 565,7

работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на посадку зеленых насаждений (Иные закупки товаров, работ и услуг для 05 03 08 1 240 10,0

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы по обустройству и содержанию детских площадок (Иные закупки товаров, 05 03 09 1 240 100,0

работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы по содержанию и ремонту площадок мусорных контейнеров и площадок к ним, 05 03 09 1 240 435,0

а также содержание территории сельского поселения (Иные закупки товаров, работ и

услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ 08 2 588,2

Культура 08 01 2 588,2

Субсидия на обеспечение деятельности культуры (Субсидии бюджетным учреждениям) 08 01 10 1 610 2 121,6

Субсидия на обеспечение деятельности библиотек (Субсидии бюджетным учреждениям) 08 01 10 1 610 466,6

ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ 11 11,6

Физическая культура 11 01 11,6

Расходы на физкультурные и массово-спортивные мероприятия (Иные закупки товаров, 11 01 11 1 240 11,6

работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 12

к Решению №41 от 16.12.2013г

«О бюджете на 2014 год

и на плановый период 2015 и 2016 годов»

**Распределение бюджетных ассигнований**

**по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным**

**программам Отрадовского сельского поселения и непрограммным направлениям**

**деятельности), группам (подгруппам) видов расходов классификации**

**расходов бюджета поселения на плановый период 2015 и 2016 годов**

**(тыс. рублей)**

**Наименование** **Рз** **ПР** **ЦСР** **ВР** **плановый период**

2015 год 2016 год

ВСЕГО 9 605,3 10 624,2

ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ 01 4 470,6 5 169,5

Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской 01 02 784,2 784,2

Федерации и муниципального образования

Расходы на выплаты по оплате труда работников муниципальных органов 01 02 89 1 120 784,2 784,2

(Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных)

органов)

Функционирование Правительства Российской Федерации, высших 01 04 3 189,9 3 348,8

исполнительных органов государственной власти субъектов Российской

Федерации, местных администраций

Мероприятия по замене ламп накаливания и других неэффективных 01 04 06 1 240 3,0 3,0

элементов систем освещения, в том числе светильников, на

энергорсберегающие( в том числе не менее 30% от объема светодиодов)

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на выплаты по оплате труда работников муниципальных органов 01 04 13 1 120 2 390,1 2 390,1

(Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных)

органов)

Расходы на обеспечение функций муниципальных органов (Иные закупки 01 04 13 1 240 782,2 941,1

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Субвенция на осуществление полномочий по определению перечня 01 04 99 9 240 0,2 0,2

должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об

административных правонарушениях, предусмотренных статьями

2.2,2.4,2.7,2.9,3.2,4.1,4.4,5.1,5.2,6.2,6.3,6.4,7.1,7.2,7.3(в части нарушения

установленных нормативными правовыми актами органов местного

самоуправления правил организации пассажирских перевозок

автомобильным транспортом),8.1-8.3,частью 2 статьи 9.1,статьей 9.3

Областного закона от 25 октября 2002 года №273-ЗС "Об

административных правонарушениях" (Иные закупки товаров, работ и

услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Мебюджетные трансферты по передаче полномочий в области 01 04 99 9 540 14,4 14,4

градостроительства на территории сельского поселения (Иные

межбюджетные трансферты)

Обеспечение проведения выборов и референдумов 01 07 0,0 261,0

Государственная автоматизированная информационная система "Выборы" 01 07 91 9 880 0,0 261,0

в рамках обеспечения деятельности аппарата Избирательной комиссии

Ростовской области (Специальные расходы)

Другие общегосударственные вопросы 01 13 496,5 775,5

Совершенствование организации муниципальной службы,внедрение 01 13 01 1 240 5,0 5,0

эффективных технологий и современных методов кадровой работы,

развитие системы подготовки кадров для муниципальной службы (Иные

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Оценка государственного имущества признание прав и регулирование 01 13 99 9 240 100,0 100,0

отношений недвижимости государственной собственности (Иные закупки

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на уплату налога на имущество организаций, земельного налога, 01 13 99 9 850 158,0 158,0

а также уплата прочих налогов и сборов и иных платежей (Уплата

налогов, сборов и иных платежей)

Условно утвержденные расходы (Специальные расходы) 01 13 99 9 880 233,5 512,5

НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА 02 154,8 154,8

Мобилизационная и вневойсковая подготовка 02 03 154,8 154,8

Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях 02 03 99 9 120 154,8 154,8

где отсутствуют военные комиссариаты (Расходы на выплаты персоналу

государственных (муниципальных) органов)

НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ 03 186,8 186,8

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и 03 09 186,8 186,8

техногенного характера, гражданская оборона

Мероприятия по обеспечению пожарной безопасности (Иные закупки 03 09 02 1 240 80,0 80,0

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Мероприятия по защите населения (Иные закупки товаров, работ и услуг 03 09 02 2 240 10,0 10,0

для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Межбюджетные трансферты из бюджета сельского поселения бюджету 03 09 02 2 540 91,8 91,8

Азовского района о части полномочий по защите населения и территории

от ЧС природного и техногенного характера (Иные межбюджетные

трансферты)

Мероприятия на обеспечение реализации комплекса мер по 03 09 03 2 240 5,0 5,0

противодействию злоупотребления наркотикпми их незаконному обороту

на территории сельского поселения (Иные закупки товаров, работ и услуг

для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА 04 810,2 969,3

 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 04 09 810,2 969,3

Мероприятия на софинансирование расходов на ремонт автодорог общего 04 09 04 1 240 5,8 11,6

пользования местного значения (Иные закупки товаров, работ и услуг

для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог общего пользования 04 09 04 1 240 693,9 736,6

местного значения (Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог общего пользования 04 09 04 1 240 110,5 221,1

местного значения (Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО 05 1 373,7 1 524,5

Коммунальное хозяйство 05 02 300,0 300,0

Расходы на ремонт и обслуживание объектов водоснабжения, развития 05 02 05 2 240 300,0 300,0

коммунальной инфраструктуры повышение качества водоснабжения

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Благоустройство 05 03 1 073,7 1 224,5

Мероприятия по энергосбережению уличного освещения (Иные закупки 05 03 07 1 240 27,0 27,0

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Мероприятия по оплате и обслуживанию уличного освещения (Иные 05 03 07 1 240 619,0 652,5

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на посадку зеленых насаждений (Иные закупки товаров, работ и 05 03 08 1 240 10,0 10,0

услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы по содержанию и ремонту площадок мусорных контейнеров и 05 03 09 1 240 417,7 535,0

площадок к ним, а также содержание территории сельского поселения

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ 08 2 596,8 2 605,9

Культура 08 01 2 596,8 2 605,9

Субсидия на обеспечение деятельности культуры (Субсидии бюджетным 08 01 10 1 610 2 136,8 2 135,9

учреждениям)

Субсидия на обеспечение деятельности библиотек (Субсидии бюджетным 08 01 10 1 610 460,0 470,0

учреждениям)

ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ 11 12,4 13,4

Физическая культура 11 01 12,4 13,4

Расходы на физкультурные и массово-спортивные мероприятия (Иные 11 01 11 1 240 12,4 13,4

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

5

Приложение №13

к решению о бюджете №41 от 16.12.2013г

«О бюджете на 2014 год

и на плановый период 2015 и 2016 годов»

**Ведомственная структура расходов**

**бюджета Отрадовского сельского поселения на 2014 год**

**(тыс. рублей)**

**Наименование** **Мин** **Рз** **ПР** **ЦСР** **ВР** **Сумма**

ВСЕГО 9 907,7

Администрация Отрадовского сельского 951 9 907,7

поселения

Расходы на выплаты по оплате труда 951 01 02 89 1 120 784,2

работников муниципальных органов

(Расходы на выплаты персоналу

государственных (муниципальных)

органов)

Мероприятия по замене ламп накаливания и 951 01 04 06 1 240 3,0

других неэффективных элементов систем

освещения, в том числе светильников, на

энергорсберегающие( в том числе не менее

30% от объема светодиодов) (Иные закупки

товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на выплаты по оплате труда 951 01 04 13 1 120 2 390,1

работников муниципальных органов

(Расходы на выплаты персоналу

государственных (муниципальных)

органов)

Расходы на обеспечение функций 951 01 04 13 1 240 1 208,2

муниципальных органов (Иные закупки

товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Субвенция на осуществление полномочий 951 01 04 99 9 240 0,2

по определению перечня должностных лиц,

уполномоченных составлять протоколы об

административных правонарушениях,

предусмотренных статьями

2.2,2.4,2.7,2.9,3.2,4.1,4.4,5.1,5.2,6.2,6.3,6.4,

7.1,7.2,7.3(в части нарушения

установленных нормативными правовыми

актами органов местного самоуправления

правил организации пассажирских

перевозок автомобильным

транспортом),8.1-8.3,частью 2 статьи

9.1,статьей 9.3 Областного закона от 25

октября 2002 года №273-ЗС "Об

административных правонарушениях" (Иные

закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Мебюджетные трансферты по передаче 951 01 04 99 9 540 14,4

полномочий в области градостроительства

на территории сельского поселения (Иные

межбюджетные трансферты)

Совершенствование организации 951 01 13 01 1 240 5,0

муниципальной службы,внедрение

эффективных технологий и современных

методов кадровой работы, развитие

системы подготовки кадров для

муниципальной службы (Иные закупки

товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Оценка государственного имущества 951 01 13 99 9 240 100,0

признание прав и регулирование отношений

недвижимости государственной

собственности (Иные закупки товаров,

работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на уплату налога на имущество 951 01 13 99 9 850 158,0

организаций, земельного налога, а также

уплата прочих налогов и сборов и иных

платежей (Уплата налогов, сборов и иных

платежей)

Субвенция на осуществление первичного 951 02 03 99 9 120 154,4

воинского учета на территориях где

отсутствуют военные комиссариаты

(Расходы на выплаты персоналу

государственных (муниципальных)

органов)

Мероприятия по обеспечению пожарной 951 03 09 02 1 240 80,0

безопасности (Иные закупки товаров, работ

и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Мероприятия по защите населения (Иные 951 03 09 02 2 240 10,0

закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Межбюджетные трансферты из бюджета 951 03 09 02 2 540 91,8

сельского поселения бюджету Азовского

района о части полномочий по защите

населения и территории от ЧС природного и

техногенного характера (Иные

межбюджетные трансферты)

Мероприятия на обеспечение реализации 951 03 09 03 2 240 5,0

комплекса мер по противодействию

злоупотребления наркотикпми их

незаконному обороту на территории

сельского поселения (Иные закупки

товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Мероприятия на софинансирование 951 04 09 04 1 240 11,6

расходов на ремонт автодорог общего

пользования местного значения (Иные

закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог 951 04 09 04 1 240 633,2

общего пользования местного значения

(Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог 951 04 09 04 1 240 221,1

общего пользования местного значения

(Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и обслуживание 951 05 02 05 2 240 300,0

объектов водоснабжения, развития

коммунальной инфраструктуры повышение

качества водоснабжения (Иные закупки

товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Мероприятия по энергосбережению 951 05 03 07 1 240 27,0

уличного освещения (Иные закупки

товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Мероприятия по оплате и обслуживанию 951 05 03 07 1 240 565,7

уличного освещения (Иные закупки

товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на посадку зеленых насаждений 951 05 03 08 1 240 10,0

(Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы по обустройству и содержанию 951 05 03 09 1 240 100,0

детских площадок (Иные закупки товаров,

работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Расходы по содержанию и ремонту 951 05 03 09 1 240 435,0

площадок мусорных контейнеров и

площадок к ним, а также содержание

территории сельского поселения (Иные

закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Субсидия на обеспечение деятельности 951 08 01 10 1 610 2 121,6

культуры (Субсидии бюджетным

учреждениям)

Субсидия на обеспечение деятельности 951 08 01 10 1 610 466,6

библиотек (Субсидии бюджетным

учреждениям)

Расходы на физкультурные и 951 11 01 11 1 240 11,6

массово-спортивные мероприятия (Иные

закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 14

к Решению №41 от 16.12.2013г

«О бюджете на 2014 год

и на плановый период 2015 и 2016 годов»

**Ведомственная структура расходов бюджета Отрадовского сельского поселения**

**на плановый период 2015 и 2016 годов**

**(тыс. рублей)**

**Наименование** **Мин** **Рз** **ПР** **ЦСР** **ВР**  **Плановый период**

**Сумма** **2015 год** **Сумма2016 год**

ВСЕГО 9 605,3 10 624,2

Администрация Отрадовского сельского поселения 951 9 605,3 10 624,2

Расходы на выплаты по оплате труда работников 951 01 02 89 1 120 784,2 784,2

муниципальных органов (Расходы на выплаты персоналу

государственных (муниципальных) органов)

Мероприятия по замене ламп накаливания и других 951 01 04 06 1 240 3,0 3,0

неэффективных элементов систем освещения, в том числе

светильников, на энергорсберегающие( в том числе не менее

30% от объема светодиодов) (Иные закупки товаров, работ

и услуг для обеспечения государственных (муниципальных)

нужд)

Расходы на выплаты по оплате труда работников 951 01 04 13 1 120 2 390,1 2 390,1

муниципальных органов (Расходы на выплаты персоналу

государственных (муниципальных) органов)

Расходы на обеспечение функций муниципальных органов 951 01 04 13 1 240 782,2 941,1

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Субвенция на осуществление полномочий по определению 951 01 04 99 9 240 0,2 0,2

перечня должностных лиц, уполномоченных составлять

протоколы об административных правонарушениях,

предусмотренных статьями

2.2,2.4,2.7,2.9,3.2,4.1,4.4,5.1,5.2,6.2,6.3,6.4,7.1,7.2,7.3(в

части нарушения установленных нормативными правовыми

актами органов местного самоуправления правил

организации пассажирских перевозок автомобильным

транспортом),8.1-8.3,частью 2 статьи 9.1,статьей 9.3

Областного закона от 25 октября 2002 года №273-ЗС "Об

административных правонарушениях" (Иные закупки

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Мебюджетные трансферты по передаче полномочий в 951 01 04 99 9 540 14,4 14,4

области градостроительства на территории сельского

поселения (Иные межбюджетные трансферты)

Государственная автоматизированная информационная 951 01 07 91 9 880 0,0 261,0

система "Выборы" в рамках обеспечения деятельности

аппарата Избирательной комиссии Ростовской области

(Специальные расходы)

Совершенствование организации муниципальной 951 01 13 01 1 240 5,0 5,0

службы,внедрение эффективных технологий и современных

методов кадровой работы, развитие системы подготовки

кадров для муниципальной службы (Иные закупки товаров,

работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Оценка государственного имущества признание прав и 951 01 13 99 9 240 100,0 100,0

регулирование отношений недвижимости государственной

собственности (Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на уплату налога на имущество организаций, 951 01 13 99 9 850 158,0 158,0

земельного налога, а также уплата прочих налогов и сборов

и иных платежей (Уплата налогов, сборов и иных платежей)

Условно утвержденные расходы (Специальные расходы) 951 01 13 99 9 880 233,5 512,5

Субвенция на осуществление первичного воинского учета на 951 02 03 99 9 120 154,8 154,8

территориях где отсутствуют военные комиссариаты

(Расходы на выплаты персоналу государственных

(муниципальных) органов)

Мероприятия по обеспечению пожарной безопасности (Иные 951 03 09 02 1 240 80,0 80,0

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Мероприятия по защите населения (Иные закупки товаров, 951 03 09 02 2 240 10,0 10,0

работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Межбюджетные трансферты из бюджета сельского 951 03 09 02 2 540 91,8 91,8

поселения бюджету Азовского района о части полномочий

по защите населения и территории от ЧС природного и

техногенного характера (Иные межбюджетные трансферты)

Мероприятия на обеспечение реализации комплекса мер по 951 03 09 03 2 240 5,0 5,0

противодействию злоупотребления наркотикпми их

незаконному обороту на территории сельского поселения

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Мероприятия на софинансирование расходов на ремонт 951 04 09 04 1 240 5,8 11,6

автодорог общего пользования местного значения (Иные

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог общего 951 04 09 04 1 240 693,9 736,6

пользования местного значения (Иные закупки товаров,

работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог общего 951 04 09 04 1 240 110,5 221,1

пользования местного значения (Иные закупки товаров,

работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и обслуживание объектов 951 05 02 05 2 240 300,0 300,0

водоснабжения, развития коммунальной инфраструктуры

повышение качества водоснабжения (Иные закупки товаров,

работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Мероприятия по энергосбережению уличного освещения 951 05 03 07 1 240 27,0 27,0

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Мероприятия по оплате и обслуживанию уличного 951 05 03 07 1 240 619,0 652,5

освещения (Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на посадку зеленых насаждений (Иные закупки 951 05 03 08 1 240 10,0 10,0

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы по содержанию и ремонту площадок мусорных 951 05 03 09 1 240 417,7 535,0

контейнеров и площадок к ним, а также содержание

территории сельского поселения (Иные закупки товаров,

работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Субсидия на обеспечение деятельности культуры (Субсидии 951 08 01 10 1 610 2 136,8 2 135,9

бюджетным учреждениям)

Субсидия на обеспечение деятельности библиотек (Субсидии 951 08 01 10 1 610 460,0 470,0

бюджетным учреждениям)

Расходы на физкультурные и массово-спортивные 951 11 01 11 1 240 12,4 13,4

мероприятия (Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 15

к Решению №41 от 16.12.2013г

«О бюджете на 2014 год

и на плановый период 2015 и 2016 годов»

**Распределение бюджетных ассигнований**

**по целевым статьям (муниципальным программам Отрадовского сельского поселения**

**и непрограммным направлениям деятельности),**

**группам (подгруппам) видов расходов, разделам, подразделам**

**классификации расходов бюджета поселения на 2014 год**

**(тыс. рублей)**

**Наименование** **ЦСР** **ВР** **Рз** **ПР** **Сумма**

ВСЕГО 9 907,7

Муниципальная программа "Развитие муниципальной службы Отрадовского 01 0 0000 5,0

сельского поселения"

Подпрограмма"Развитие муниципальной службы в сельском поселении" 01 1 0000 5,0

Совершенствование организации муниципальной службы,внедрение эффективных 01 1 2854 240 01 13 5,0

технологий и современных методов кадровой работы, развитие системы подготовки

кадров для муниципальной службы (Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения"Защита населения и 02 0 0000 181,8

территории от чрезвычайных ситуаций, обеспечение пожарной безопасности и

безопасности людей на водных объектах"

Подпрограмма "Пожарная безопасность" 02 1 0000 80,0

Мероприятия по обеспечению пожарной безопасности (Иные закупки товаров, 02 1 2831 240 03 09 80,0

работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Подпрограмма "Защита населения от чрезвычайных ситуаций" 02 2 0000 101,8

Мероприятия по защите населения (Иные закупки товаров, работ и услуг для 02 2 2832 240 03 09 10,0

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Межбюджетные трансферты из бюджета сельского поселения бюджету Азовского 02 2 8502 540 03 09 91,8

района о части полномочий по защите населения и территории от ЧС природного и

техногенного характера (Иные межбюджетные трансферты)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения "Обеспечение 03 0 0000 5,0

общественного порядка противодействие преступности"

Подпрограмма "Комплексные меры противодействия злоупотреблению наркотиками 03 2 0000 5,0

и их незаконному обороту

Мероприятия на обеспечение реализации комплекса мер по противодействию 03 2 2830 240 03 09 5,0

злоупотребления наркотикпми их незаконному обороту на территории сельского

поселения (Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Муниципальная программа "Развитие транспортной системы Отрадовского 04 0 0000 865,9

сельского поселения"

Подпрограмма "Развитие транспортной инфраструктуры в сельском поселении" 04 1 0000 865,9

Мероприятия на софинансирование расходов на ремонт автодорог общего 04 1 0351 240 04 09 11,6

пользования местного значения (Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог общего пользования местного значения 04 1 2838 240 04 09 633,2

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог общего пользования местного значения 04 1 7351 240 04 09 221,1

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения "Обеспечение 05 0 0000 300,0

качественными жилищно-коммунальными услугами населения"

Подпрограмма "Создание условий для обеспечения качественными коммунальными 05 2 0000 300,0

услугами население сельского поселения"

Расходы на ремонт и обслуживание объектов водоснабжения, развития 05 2 2863 240 05 02 300,0

коммунальной инфраструктуры повышение качества водоснабжения (Иные закупки

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа "Энергоэффективность и развитие энергетики в 06 0 0000 3,0

Отрадовском сельском поселении"

Подпрограмма "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности в 06 1 0000 3,0

сельском поселении"

Мероприятия по замене ламп накаливания и других неэффективных элементов 06 1 2843 240 01 04 3,0

систем освещения, в том числе светильников, на энергорсберегающие( в том числе

не менее 30% от объема светодиодов) (Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа "Развитие сетей наружного освещения Отрадовского 07 0 0000 592,7

сельского поселения"

Подпрограмма "Развитие сетей наружного освещения" 07 1 0000 592,7

Мероприятия по энергосбережению уличного освещения (Иные закупки товаров, 07 1 2845 240 05 03 27,0

работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Мероприятия по оплате и обслуживанию уличного освещения (Иные закупки 07 1 2861 240 05 03 565,7

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа "Озеленение территории Отрадовского сельского 08 0 0000 10,0

поселения"

Подпрограмма "Озеленение территории" 08 1 0000 10,0

Расходы на посадку зеленых насаждений (Иные закупки товаров, работ и услуг для 08 1 2849 240 05 03 10,0

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения "Благоустройство 09 0 0000 535,0

территории"

Подпрограмма "Прочее благоустройство" 09 1 0000 535,0

Расходы по обустройству и содержанию детских площадок (Иные закупки товаров, 09 1 2851 240 05 03 100,0

работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы по содержанию и ремонту площадок мусорных контейнеров и площадок к 09 1 2852 240 05 03 435,0

ним, а также содержание территории сельского поселения (Иные закупки товаров,

работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения "Развитие культуры 10 0 0000 2 588,2

Отрадовского сельского поселения"

Подпрограмма "Развитие культуры" 10 1 0000 2 588,2

Субсидия на обеспечение деятельности культуры (Субсидии бюджетным 10 1 2859 610 08 01 2 121,6

учреждениям)

Субсидия на обеспечение деятельности библиотек (Субсидии бюджетным 10 1 2959 610 08 01 466,6

учреждениям)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения "Развитие 11 0 0000 11,6

физической культуры и спорта"

Подпрограмма "Развитие физической культуры и спорта" 11 1 0000 11,6

Расходы на физкультурные и массово-спортивные мероприятия (Иные закупки 11 1 2836 240 11 01 11,6

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа "Управление муниципальными финансами Отрадовского 13 0 0000 3 598,3

сельского поселения"

Подпрограмма "Нормативно-методическое обеспечение и организация бюджетного 13 1 0000 3 598,3

процесса"

Расходы на выплаты по оплате труда работников муниципальных органов (Расходы 13 1 0011 120 01 04 2 390,1

на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов)

Расходы на обеспечение функций муниципальных органов (Иные закупки товаров, 13 1 0019 240 01 04 1 208,2

работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Обеспечение деятельности глав сельских поселений 89 0 0000 784,2

Глава сельского поселения 89 1 0000 784,2

Расходы на выплаты по оплате труда работников муниципальных органов (Расходы 89 1 0011 120 01 02 784,2

на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов)

Непрограммные расходы муниципальных органов 99 0 0000 427,0

Непрограммные расходы 99 9 0000 427,0

Оценка государственного имущества признание прав и регулирование отношений 99 9 2858 240 01 13 100,0

недвижимости государственной собственности (Иные закупки товаров, работ и

услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на уплату налога на имущество организаций, земельного налога, а также 99 9 2860 850 01 13 158,0

уплата прочих налогов и сборов и иных платежей (Уплата налогов, сборов и иных

платежей)

Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях где 99 9 5118 120 02 03 154,4

отсутствуют военные комиссариаты (Расходы на выплаты персоналу

государственных (муниципальных) органов)

Субвенция на осуществление полномочий по определению перечня должностных 99 9 7239 240 01 04 0,2

лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных

правонарушениях, предусмотренных статьями

2.2,2.4,2.7,2.9,3.2,4.1,4.4,5.1,5.2,6.2,6.3,6.4,7.1,7.2,7.3(в части нарушения

установленных нормативными правовыми актами органов местного

самоуправления правил организации пассажирских перевозок автомобильным

транспортом),8.1-8.3,частью 2 статьи 9.1,статьей 9.3 Областного закона от 25

октября 2002 года №273-ЗС "Об административных правонарушениях" (Иные

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных)

нужд)

Мебюджетные трансферты по передаче полномочий в области градостроительства 99 9 8501 540 01 04 14,4

на территории сельского поселения (Иные межбюджетные трансферты)

Глава Отрадовского сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 16

к Решению № 41 от 16.12.2013г

«О бюджете на 2014 год

и на плановый период 2015 и 2016 годов»

**Распределение бюджетных ассигнований**

**по целевым статьям (муниципальным программам Отрадовского сельского поселения**

**и непрограммным направлениям деятельности),**

**группам (подгруппам) видов расходов, разделам, подразделам**

**классификации расходов бюджета поселения на плановый период 2015 и 2016 годов**

**(тыс. рублей)**

**Наименование** **ЦСР** **ВР** **Рз** **ПР** **плановый период**

2015 год 2016 год

ВСЕГО 9 605,3 10 624,2

Муниципальная программа "Развитие муниципальной службы 01 0 0000 5,0 5,0

Отрадовского сельского поселения"

Подпрограмма"Развитие муниципальной службы в сельском поселении" 01 1 0000 5,0 5,0

Совершенствование организации муниципальной службы,внедрение 01 1 2854 240 01 13 5,0 5,0

эффективных технологий и современных методов кадровой работы,

развитие системы подготовки кадров для муниципальной службы (Иные

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения"Защита 02 0 0000 181,8 181,8

населения и территории от чрезвычайных ситуаций, обеспечение

пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах"

Подпрограмма "Пожарная безопасность" 02 1 0000 80,0 80,0

Мероприятия по обеспечению пожарной безопасности (Иные закупки 02 1 2831 240 03 09 80,0 80,0

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Подпрограмма "Защита населения от чрезвычайных ситуаций" 02 2 0000 101,8 101,8

Мероприятия по защите населения (Иные закупки товаров, работ и 02 2 2832 240 03 09 10,0 10,0

услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Межбюджетные трансферты из бюджета сельского поселения бюджету 02 2 8502 540 03 09 91,8 91,8

Азовского района о части полномочий по защите населения и

территории от ЧС природного и техногенного характера (Иные

межбюджетные трансферты)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения 03 0 0000 5,0 5,0

"Обеспечение общественного порядка противодействие преступности"

Подпрограмма "Комплексные меры противодействия злоупотреблению 03 2 0000 5,0 5,0

наркотиками и их незаконному обороту

Мероприятия на обеспечение реализации комплекса мер по 03 2 2830 240 03 09 5,0 5,0

противодействию злоупотребления наркотикпми их незаконному

обороту на территории сельского поселения (Иные закупки товаров,

работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных)

нужд)

Муниципальная программа "Развитие транспортной системы 04 0 0000 810,2 969,3

Отрадовского сельского поселения"

Подпрограмма "Развитие транспортной инфраструктуры в сельском 04 1 0000 810,2 969,3

поселении"

Мероприятия на софинансирование расходов на ремонт автодорог 04 1 0351 240 04 09 5,8 11,6

общего пользования местного значения (Иные закупки товаров, работ и

услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог общего пользования 04 1 2838 240 04 09 693,9 736,6

местного значения (Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Расходы на ремонт и содержание автодорог общего пользования 04 1 7351 240 04 09 110,5 221,1

местного значения (Иные закупки товаров, работ и услуг для

обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения 05 0 0000 300,0 300,0

"Обеспечение качественными жилищно-коммунальными услугами

населения"

Подпрограмма "Создание условий для обеспечения качественными 05 2 0000 300,0 300,0

коммунальными услугами население сельского поселения"

Расходы на ремонт и обслуживание объектов водоснабжения, развития 05 2 2863 240 05 02 300,0 300,0

коммунальной инфраструктуры повышение качества водоснабжения

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа "Энергоэффективность и развитие 06 0 0000 3,0 3,0

энергетики в Отрадовском сельском поселении"

Подпрограмма "Энергосбережение и повышение энергетической 06 1 0000 3,0 3,0

эффективности в сельском поселении"

Мероприятия по замене ламп накаливания и других неэффективных 06 1 2843 240 01 04 3,0 3,0

элементов систем освещения, в том числе светильников, на

энергорсберегающие( в том числе не менее 30% от объема

светодиодов) (Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа "Развитие сетей наружного освещения 07 0 0000 646,0 679,5

Отрадовского сельского поселения"

Подпрограмма "Развитие сетей наружного освещения" 07 1 0000 646,0 679,5

Мероприятия по энергосбережению уличного освещения (Иные закупки 07 1 2845 240 05 03 27,0 27,0

товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Мероприятия по оплате и обслуживанию уличного освещения (Иные 07 1 2861 240 05 03 619,0 652,5

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Муниципальная программа "Озеленение территории Отрадовского 08 0 0000 10,0 10,0

сельского поселения"

Подпрограмма "Озеленение территории" 08 1 0000 10,0 10,0

Расходы на посадку зеленых насаждений (Иные закупки товаров, работ 08 1 2849 240 05 03 10,0 10,0

и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения 09 0 0000 417,7 535,0

"Благоустройство территории"

Подпрограмма "Прочее благоустройство" 09 1 0000 417,7 535,0

Расходы по содержанию и ремонту площадок мусорных контейнеров и 09 1 2852 240 05 03 417,7 535,0

площадок к ним, а также содержание территории сельского поселения

(Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения

государственных (муниципальных) нужд)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения 10 0 0000 2 596,8 2 605,9

"Развитие культуры Отрадовского сельского поселения"

Подпрограмма "Развитие культуры" 10 1 0000 2 596,8 2 605,9

Субсидия на обеспечение деятельности культуры (Субсидии бюджетным 10 1 2859 610 08 01 2 136,8 2 135,9

учреждениям)

Субсидия на обеспечение деятельности библиотек (Субсидии 10 1 2959 610 08 01 460,0 470,0

бюджетным учреждениям)

Муниципальная программа Отрадовского сельского поселения 11 0 0000 12,4 13,4

"Развитие физической культуры и спорта"

Подпрограмма "Развитие физической культуры и спорта" 11 1 0000 12,4 13,4

Расходы на физкультурные и массово-спортивные мероприятия (Иные 11 1 2836 240 11 01 12,4 13,4

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Муниципальная программа "Управление муниципальными финансами 13 0 0000 3 172,3 3 331,2

Отрадовского сельского поселения"

Подпрограмма "Нормативно-методическое обеспечение и организация 13 1 0000 3 172,3 3 331,2

бюджетного процесса"

Расходы на выплаты по оплате труда работников муниципальных 13 1 0011 120 01 04 2 390,1 2 390,1

органов (Расходы на выплаты персоналу государственных

(муниципальных) органов)

Расходы на обеспечение функций муниципальных органов (Иные 13 1 0019 240 01 04 782,2 941,1

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Обеспечение деятельности глав сельских поселений 89 0 0000 784,2 784,2

Глава сельского поселения 89 1 0000 784,2 784,2

Расходы на выплаты по оплате труда работников муниципальных 89 1 0011 120 01 02 784,2 784,2

органов (Расходы на выплаты персоналу государственных

(муниципальных) органов)

Обеспечение деятельности Избирательной комиссии Ростовской области 91 0 0000 0,0 261,0

Избирательная комиссия Ростовской области 91 9 0000 0,0 261,0

Государственная автоматизированная информационная система 91 9 2070 880 01 07 0,0 261,0

"Выборы" в рамках обеспечения деятельности аппарата Избирательной

комиссии Ростовской области (Специальные расходы)

5

**Наименование** **ЦСР** **ВР** **Рз** **ПР** **плановый период**

2015 год 2016 год

Непрограммные расходы муниципальных органов 99 0 0000 660,9 939,9

Непрограммные расходы 99 9 0000 660,9 939,9

Оценка государственного имущества признание прав и регулирование 99 9 2858 240 01 13 100,0 100,0

отношений недвижимости государственной собственности (Иные

закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных

(муниципальных) нужд)

Расходы на уплату налога на имущество организаций, земельного 99 9 2860 850 01 13 158,0 158,0

налога, а также уплата прочих налогов и сборов и иных платежей

(Уплата налогов, сборов и иных платежей)

Субвенция на осуществление первичного воинского учета на 99 9 5118 120 02 03 154,8 154,8

территориях где отсутствуют военные комиссариаты (Расходы на

выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов)

Субвенция на осуществление полномочий по определению перечня 99 9 7239 240 01 04 0,2 0,2

должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об

административных правонарушениях, предусмотренных статьями

2.2,2.4,2.7,2.9,3.2,4.1,4.4,5.1,5.2,6.2,6.3,6.4,7.1,7.2,7.3(в части

нарушения установленных нормативными правовыми актами органов

местного самоуправления правил организации пассажирских перевозок

автомобильным транспортом),8.1-8.3,частью 2 статьи 9.1,статьей 9.3

Областного закона от 25 октября 2002 года №273-ЗС "Об

административных правонарушениях" (Иные закупки товаров, работ и

услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)

Мебюджетные трансферты по передаче полномочий в области 99 9 8501 540 01 04 14,4 14,4

градостроительства на территории сельского поселения (Иные

межбюджетные трансферты)

Условно утвержденные расходы (Специальные расходы) 99 9 9011 880 01 13 233,5 512,5

Глава Отрадовского сельского поселения С.Г.Матишов

Приложение № 17

к решению Собрания депутатов

Отрадовского сельского поселения №41 от 16.12.2013г "О

бюджете Отрадовского сельского поселения

Азовского района на 2014 год и плановый период 2015 – 2016 годов"

**Субвенции из Фонда компенсаций областного бюджета  
 в доходной и расходной части бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование субвенций, предоставленных для обеспечения осуществления органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий, из Фонда компенсаций областного бюджета** | **Классификация**  **доходов** | **Сумма (тыс. руб.)** | | **Наименование расходов, осуществляемых за счёт субвенций, предоставленных для обеспечения осуществления органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий, из Фонда компенсаций областного бюджета** | **Классификация расходов** | | | **Сумма (тыс. руб.)** |
| **Раздел, подраздел** | **Целевая статья** | **Вид расходов** |
| 1 | Субвенции бюджетам поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 2 02 03015 10 0000 151 | 154,4 | | Осуществление первичного воинского учета на территориях где отсутствуют военные комиссариаты | 02 03 | 9995118 | 120 | 154,4 |
| 2 | Субвенции местным бюджетам на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 2 02 03024 10 0000 151 | 0,2 | | Осуществление полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях, предусмотренных статьями 2.2, 2.4, 2.7, 2.9, 3.2, 4.1, 4.4, 5.1, 5.2, 6.2, 6.3, 6.4, 7.1, 7.2, 7.3(в части нарушения установленных нормативными правовыми актами органов местного самоуправления правил организации пассажирских перевозок автомобильным транспортом), 8.1-8.3, частью 2 статьи 9.1, статьей 9.3 Областного закона от 25 октября 2002 года № 273-ЗС «Об административных правонарушениях» | 01 04 | 9997239 | 240 | 0,2 |  |
|  | Глава Отрадовского сельского  поселения |  |  |  | С.Г.Матишов |  |  |  |  |  |

**ВЕСТНИК**

Приложение № 18

к решению Собрания депутатов

Отрадовского сельского поселения №41 от 16.12.2013г "О

бюджете Отрадовского сельского поселения

Азовского района на 2014 год и плановый период 2015 – 2016 годов"

**Субвенции из Фонда компенсаций областного бюджета  
 в доходной и расходной части бюджета Отрадовского сельского поселения Азовского района**

**на плановый период 2015-2016 годов**

| **№ п/п** | **Наименование субвенций, предоставленных для обеспечения осуществления органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий, из Фонда компенсаций областного бюджета** | **Классификация**  **доходов** | **Сумма**  **(тыс. руб.)** | | **Наименование расходов, осуществляемых за счёт субвенций, предоставленных для обеспечения осуществления органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий, из Фонда компенсаций областного бюджета** | **Классификация расходов** | | | **Сумма**  **(тыс. руб.)** | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **2015** | **2016** | **Раздел, подраздел** | **Целевая статья** | **Вид расходов** | **2015** | **2016** |
| 1 | Субвенции бюджетам поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 2 02 03015 10 0000 151 | 154,8 | 154,8 | Осуществление первичного воинского учета на территориях где отсутствуют военные комиссариаты | 02 03 | 9995118 | 120 | 154,8 | 154,8 |
| 2 | Субвенции местным бюджетам на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 2 02 03024 10 0000 151 | 0,2 | 0,2 | Осуществление полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях, предусмотренных статьями 2.2, 2.4, 2.7, 2.9, 3.2, 4.1, 4.4, 5.1, 5.2, 6.2, 6.3, 6.4, 7.1, 7.2, 7.3(в части нарушения установленных нормативными правовыми актами органов местного самоуправления правил организации пассажирских перевозок автомобильным транспортом), 8.1-8.3, частью 2 статьи 9.1, статьей 9.3 Областного закона от 25 октября 2002 года № 273-ЗС «Об административных правонарушениях» | 01 04 | 9997239 | 240 | 0,2 | 0,2 |  |

Глава Отрадовского сельского поселения С.Г.Матишов

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Приложение № 19 | | | | |
|  | к решению Собрания депутатов Отрадовского сельского поселения №41  от 16.12.2013г  "О бюджете Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год и на плановый период 2015 и 2016 гг." | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
| **Распределение бюджетных средств в бюджете Отрадовского сельского поселения Азовского района для софинансирования расходных обязательств, возникающих при выполнении полномочий органов местного самоуправления по вопросам местного значения, на 2014 год** | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
| Наименование муниципальных образований | Всего | в том числе: | | | |
| в целях софинансирования особо важных и (или) контролируемых Администрацией Ростовской области объектов и направлений расходования средств | | | |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | |
|  |  | **Всего** | **Областной бюджет** | **Местный бюджет** | |
| **Всего в бюджете Отрадовского сельского поселения** | **232,7** | **232,7** | **221,1** | **11,6** | |
| Расходы на ремонт и содержание автодорог общего пользования местного значения | 232,7 | 232,7 | 221,1 | 11,6 | |

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | Приложение № 20 | | | | | | | | | |
|  | | | | | к решению Собрания депутатов Отрадовского сельского поселения №41 от 16.12.2013г  "О бюджете Отрадовского сельского поселения Азовского района на 2014 год и на плановый период 2015 и 2016 гг." | | | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных средств в бюджете Отрадовского сельского поселения Азовского района**  **для софинансирования расходных обязательств, возникающих при выполнении полномочий органов местного самоуправления по вопросам местного значения, на плановый период 2015 и 2016 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  |  |  |  | | |  |  | |  | |  | |  |
| Наименование муниципальных образований | | Плановый период | | | | | Плановый период | | | | | | | | | |
| 2015 год | | | | | 2016 год | | | | | | | | | |
| Всего | в том числе: | | | | Всего | | | в том числе: | | | | | | |
| в целях софинансирования особо важных и (или) контролируемых Администрацией Ростовской области объектов и направлений расходования средств | | | | в целях софинансирования особо важных и (или) контролируемых Администрацией Ростовской области объектов и направлений расходования средств | | | | | | |
| 1 | | 2 | 3 | 4 | 5 | | 6 | | | 7 | | 8 | | 9 | | |
|  | |  | **Всего** | **Областной бюджет** | **Местный бюджет** | |  | | | **Всего** | | **Областной бюджет** | | **Местный бюджет** | | |
| **Всего в бюджете Отрадовского сельского поселения** | | **116,3** | **110,5** | **110,5** | **5,8** | | **232,7** | | | **232,7** | | **221,1** | | **11,6** | | |
| Расходы на ремонт и содержание автодорог общего пользования местного значения | | 116,3 | 110,5 | 110,5 | 5,8 | | 232,7 | | | 232,7 | | 221,1 | | 11,6 | | |

Глава Отрадовского

сельского поселения С.Г.Матишов

**ВЕСТНИК**

**ОТРАДОВСКОГО**

**СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

Подписано в печать 31.12.2013 г.

Формат А4, 13л., бумага писчая.

Тираж 10 экз.

Адрес редакции:

346768, Ростовская область, Азовский район,

с. Отрадовка, ул. Курышко, 21.

Тел: 8 (86342) 9-7-7-24